ПЛАН-ГРАФИК оказания образовательных услуг специалистам отрасли образования в 2024 году

Министерство образования и науки Курской области ОГБУ ДПО «Курский институт развития образования»

УТВЕРЖДЕН решением Ученого совета (протокол от 28.12.2023 г. № 9) с изменениями от 29.02.2024 г. на основании решения Ученого совета (протокол от 29.02.2024 г. № 2)

ПЛАН-ГРАФИК оказания образовательных услуг специалистам отрасли образования в 2024 году

ОГЛАВЛЕНИЕ

1.	Пояснительная записка	5
2.	Руководители образовательных организаций, органов управления образованием на муниципальном	7
3.	уровне	10
4.	Педагогические работники дошкольных образовательных организаций	15
5.	Учителя начальных классов	19
	Учителя русского языка и литературы	
6.	Учителя и преподаватели иностранных языков	22
7.	Учителя математики	24
8.	Учителя физики	26
9.	Учителя биологии	27
10.	Учителя химии	28
11.	Учителя ОДНКНР	29
12.	Специалисты библиотек общеобразовательных организаций	30
13.	Учителя ИЗО и музыки	31
14.	Учителя истории и обществознания	33
15.	Учителя и преподаватели информатики, педагоги образовательных организаций, воспитатели до-	35
	школьных образовательных организаций, осваивающие цифровые технологии	
16.	Учителя технологии	36
17.	Учителя, преподаватели и тренеры-преподаватели физической культуры	38
18.	Преподаватели-организаторы и учителя основ безопасности жизнедеятельности общеобразователь-	40
	ных организаций, преподаватели безопасности жизнедеятельности системы профессионального об-	
	разования	
19.	Педагоги-психологи	42
20.	Социальные педагоги, специалисты школьных служб медиации, воспитатели групп продленного дня	43
21.	Педагоги дополнительного образования образовательных организаций	45
22.	Педагогические работники организаций дополнительного образования	48
23.	Специалисты(вожатые) летних оздоровительных лагерей	49
24.	Педагоги образовательных организаций, принимающие участие в профессиональных конкурсах	50
25.	Педагоги образовательных организаций – классные руководители	51
26.	Педагогические работники общеобразовательных организаций	52
27.	Специалисты отрасли образования	60

28.	Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации по образователь-	61
	ным программам среднего общего образования	
29.	Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации по образователь-	62
	ным программам основного общего образования	
30.	Члены предметных комиссий по проверке выполнения экзаменационных работ участников государ-	63
	ственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования	
31.	Члены предметных комиссий по проверке выполнения экзаменационных работ участников государ-	64
	ственной итоговой аттестации по образовательным программам основного общего образования	
32.	Педагогические работники образовательных организаций с круглосуточным пребыванием детей	65
33.	Специалисты по защите прав участников образовательного процесса (школьные уполномоченные)	66
	общеобразовательных учреждений	
34.	Педагогические работники дошкольных и общеобразовательных организаций для детей с ограни-	67
	ченными возможностями здоровья, педагогические работники образовательных организаций, рабо-	
	тающие с обучающимися с ограниченными возможностями здоровья	
35.	Педагогические работники профессиональных образовательных организаций	71
36.	Педагогические работники общеобразовательных организаций, участвующих в реализации меропри-	75
	ятий по модернизации школьных систем образования в рамках государственной программы Россий-	
	ской Федерации «Развитие образования»	
37.	Центр непрерывного повышения профессионального мастерства педагогических работников	77
	Педагогические работники, руководители образовательных организаций	
38.	График консультаций профессорско-преподавательского состава ОГБУ ДПО КИРО	81

Пояснительная записка

План-график оказания образовательных услуг в 2024 году включает план реализации адресных дополнительных профессиональных программ (далее – ДПП) повышения квалификации (далее – ПК) и профессиональной переподготовки (далее – ПП) специалистов отрасли образования Курской области и график консультаций профессорско-преподавательского состава ОГБУ ДПО КИРО (далее – Институт) и сформирован на основании государственного задания Министерства образования и науки Курской области. По каждой ДПП ПК и ДПП ПП распределены заявки от муниципальных образований Курской области и определено количество человек в каждой учебной группе. Кроме того, по каждой программе обозначены количество часов и форма обучения.

Адресные ДПП ПК и ДПП ПП разработаны с учетом выявленных профессиональных дефицитов специалистов отрасли образования посредством диагностических процедур, осуществленных при курсовой подготовке, в рамках работы заседаний регионального учебно-методического объединения в системе общего образования Курской области.

ДПП ПК и ДПП ПП, реализуемые Институтом, разработаны с учётом:

- •федеральных государственных образовательных стандартов дошкольного образования, начального общего образования, основного общего образования, среднего профессионального образования;
 - •региональных проектов национального проекта «Образование»;
- •профессиональных стандартов («Педагог», «Педагог-психолог», «Педагог профессионального обучения, профессионального образования и дополнительного профессионального образования», «Педагог дополнительного образования детей и взрослых», «Специалист в области воспитания»);
- •квалификационных характеристик должностей работников образования Единого квалификационного справочника должностей руководителей, специалистов и слушателей, утвержденных Приказом МЗ и СР РФ от 26 августа 2010 № 761н раздел «Квалификационные характеристики должностей работников образования»;
- •областных проектов Стратегии развития образования Курской области на период до 2030 года, принятой постановлением Администрации Курской области от 10.11.2022 N 1284-па «Об утверждении Стратегии развития образования в Курской области на период до 2030 года»;
- •результатов государственной итоговой аттестации обучающихся выпускных классов общеобразовательных организаций Курской области.
- В ДПП ПК и ДПП ПП значительное внимание будет уделено подготовке специалистов к реализации приоритетных направлений развития образования в контексте его модернизации, реализации федеральных государственных образовательных стандартов начального, основного, среднего общего и дошкольного образования, федерального государственного образовательного стандарта начального общего образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, федераль-

ного государственного образовательного стандарта образования обучающихся с умственной отсталостью (интеллектуальными нарушениями), развитию психолого-педагогической и социальной поддержки детей в системе образования, совершенствованию системы управления образованием, основным понятиям и принципам проектного и бережного управления, воспитанию и социализации детей и молодежи, формированию экологически целесообразного, здорового и безопасного образа жизни, инклюзивному образованию детей с ограниченными возможностями здоровья в условиях ФГОС ОВЗ, требованиям к организации государственной итоговой аттестации обучающихся в форме ЕГЭ и ОГЭ, созданию единой системы оценки качества образования в образовательной организации (ВПР, НИКО и т. д.), формированию финансовой грамотности обучающихся и др.

Адресные ДПП ПК и ДПП ПП будут реализовываться в следующих форматах обучения: очной, очной с применением дистанционных образовательных технологий (далее – ДОТ), очно-заочной, очно-заочной с применением ДОТ, заочной.

В Институте обучение по дополнительным профессиональным программам осуществляют 7 структурных подразделений, из них — 6 кафедр (кафедра воспитания, педагогики и психологии, кафедра управления развитием образовательных систем, кафедра социально-гуманитарного образования, кафедра дошкольного, начального образования и коррекционной педагогики, кафедра естественно-математического образования, кафедра профессионального образования) и Центр непрерывного повышения профессионального мастерства педагогических работников Курской области (далее - ЦНППМ).

ЦНППМ, как структурное подразделение Института, ориентирован на работу по результатам диагностики профессиональных дефицитов и анализа запросов педагогических работников на овладение новыми профессиональными компетенциями через построение индивидуальных образовательных маршрутов непрерывного развития профессионального мастерства. Дополнительные профессиональные программы повышения квалификации, разработанные и реализуемые сотрудниками ЦНППМ, включены в Федеральный реестр образовательных программ дополнительного профессионального образования в полном объёме. Реализация ДПП ПК для педагогических работников основывается на практикоориентированном подходе к повышению квалификации, который предполагает активно-деятельностную форму освоения содержания, возможность выбора индивидуальной траектории освоения, диалоговый характер обучения.

Профессорско-преподавательский состав ОГБУ ДПО КИРО в организации обучения по ДПП ПК и ДПП ПП специалистов отрасли образования использует современные цифровые технологии, активные технологии, методы и приемы обучения, мультимедийные и интерактивные средства обучения, контент дистанционного обучения, привлекает работодателей к дополнительному профессиональному педагогическому образованию, обеспечивает обмен опытом и лучшими практиками ведущих педагогов, организует стажировки на базе региональных стажировочных площадок Курской области.

Руководители образовательных организаций, органов управления образованием на муниципальном уровне

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации (профессиональной переподготовки), категории специалистов	Кол-во человек	Сроки обуче-	Объем часов	Форма обучения
ДПП ПК «Управление процессами и результатами в общеобразовательной организации»			66	Очно- заочное с примене- нием ДОТ
1 группа. Руководители образовательных организаций г. Курска (16)	16	26.02-12.03		
2 группа. Руководители образовательных организаций г. Курска (14), г. Железногорска (1)	15	01.04-15.04		
3 группа. Руководители образовательных организаций Тимского района (15)	15	12.04-26.04		
4 группа. Руководители образовательных организаций Тимского района (15)	15	12.04 -26.04		
5 группа. Руководители образовательных организаций Тимского (10), Касторенского (2), Рыльского районов (3)	15	03.06-18.06		
6 группа. Руководители образовательных организаций г. Железногорска (7), Большесолдатского (5), Дмитриевского (3) районов	15	17.09-01.10		
7 группа. Руководители образовательных организаций г. Курчатова (1), г. Железногорска (6), Октябрьского (2), Курского (2), Горшеченского (2), Мантуровского (2) районов	15	09.10-23.10		
ДПП ПК «Основы управления образовательной организацией»			84	Очно- заочная
1 группа. Руководители образовательных организаций г. Курска (9), г. Железногорска (2), Рыльского (3), Курчатовского (1), Октябрьского (1) районов	16	06.11-25.11		

ДПП ПК «Управление ресурсами общеобразовательной организации»			92	Очно- заочное с примене- нием ДОТ
1 группа. Руководители образовательных организаций Золотухинского (1), Октябрьского (1), Черемисиновского (1), Большесолдатского (2), Курского (2), Поныровского (1), Глушковского (1), Кореневского (3), Курчатовского (1), Касторенского (1), Суджанского (1) районов	15	18.03-08.04		
2 группа. Руководители образовательных организаций г. Курска (15)	15	19.09-10.10		
ДПП ПК «Управление системой образования на муниципальном уровне»			72	Очно- заочное с примене- нием ДОТ
1 группа. Руководители органов управления образованием на муниципальном уровне г. Обоянь (1), г. Железногорска (1), г. Курска (1), г. Льгова (1), г. Щигры (1), Беловского (1), Большесолдатского (1), Глушковского (1), Горшеченского (1), Дмитриевского (1), Железногорского (1), Золотухинского (1), Касторенского (1), Конышевского (1), Кореневского (1) районов	15	06.06-20.06		
2 группа. Руководители органов управления образованием на муниципальном уровне Курского (1), Курчатовского (1), Льговского (1), Мантуровского (1), Медвенского (1), Обоянского (1), Октябрьского(1), Поныровского(1) Пристенского(1), Рыльского(1), Советского(1), Солнцевского(1), Суджанского(1), Тимского(1), Фатежского(1), Хомутовского(1), Черемисиновского(1), Щигровского (1) районов.	18	07.10-22.10	36	Очно-
ДПП ПК «Управление воспитательной работой в школе на основе современного законодательства»			30	заочная
1 группа. Заместители руководителей общеобразовательных организаций г. Курска (16), г. Курчатова (1), Золотухинского (2), Курского (3), Курчатовского	25	29.01-05.02		

(1), Октябрьского (2) районов				
2 группа. Заместители руководителей общеобразовательных организаций	23	25.11-02.12		
Большесолдатского (1), Глушковского (1), Дмитриевского (2), Касторенского (1),				
Конышевского (1), Кореневского (5), Медвенского (1), Обоянского (4), Поныров-				
ского (1), Рыльского (3), Солнцевского (1), Суджанского (1), Черемисиновского (1)				
районов				
ДПП ПК «Использование современных подходов, технологий и методов орга-			36	Очно-
низации воспитательной работы в условиях реализации рабочей программы				заочная
воспитания»				
1 группа. Руководящие и педагогические работники, участвующие в реализации	21	11.03-18.03		
рабочей программы воспитания образовательных организаций				
г. Курска (21)				
2 группа. Руководящие и педагогические работники, участвующие в реализации	13	14.10-21.10		
рабочей программы воспитания образовательных организаций				
г. Курчатова (2), Горшеченского (1), Золотухинского (2), Кореневского (1), Кур-				
ского (2), Медвенского (1), Обоянского (4) районов.				
ДПП ПК «Современные технологии наставничества в образовательной орга-			36	Очно-
низации»				заочная
1 группа. Руководящие и педагогические работники образовательных организа-	17	26.02-04.03		
ций, курирующие наставничество				
г. Курска (10), г. Щигры (3), г. Курчатова (1), Курского (1), Курчатовского (1),				
Обоянского (1) районов				
2 группа. Руководящие и педагогические работники образовательных организа-	19	30.09-07.10		
ций, курирующие наставничество				
г. Железногорска (3), Большесолдатского (1), Горшеченского (5), Касторенского				
(1), Кореневского (2), Рыльского (4), Солнцевского (1), Фатежского (2) районов				

Педагогические работники дошкольных образовательных организаций

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обу-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	чения	часов	чения
ДПП ПК «Рабочие программы воспитания в дошкольных образовательных			74	Очная
организациях: проектирование и реализация»				
1 группа. Музыкальные руководители дошкольных образовательных организа-	36	11.01-24.01		
ций				
г. Курска (19), г. Курчатова (3), г. Железногорска (1), г. Льгова (3), г. Щигры (1),				
Медвенского (2), Рыльского (2), Курчатовского (1), Большесолдатского (1), Зо-				
лотухинского (1), Железногорского (1), Курского (1) районов				
2 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций	25	08.02-21.02		
г. Курска (12), г. Щигры (3), Октябрьского (2), Золотухинского (3), Кореневско-				
го (1), Большесолдатского (1), Курского (1), Рыльского (2) районов				
3 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций	25	22.02-07.03		
г. Курска (16), г. Курчатова (4), г. Щигры (3), Поныровского (2) районов				
4 группа. Педагоги дополнительного образования дошкольных образователь-	25	14.03-27.03		
ных организаций				
г. Курска (8), г. Курчатова (4), г. Щигры (1).				
Педагоги по ритмики и хореографии г. Курска (12)				
5 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций	25	28.03-10.04		
г. Курска (14), г. Курчатова (3), г. Железногорска (3), г. Льгова (1), Железногор-				
ского (2), Горшеченского (2) районов				
6 группа. Педагоги дополнительного образования дошкольных образователь-	25	03.10-16.10		
ных организаций				
г. Курска (25)				
7 группа. Инструкторы по физической культуре дошкольных образовательных	25	14.11-27.11		
организаций				
г. Курска (15), г. Курчатова (3), г. Железногорска (1), г. Льгова (1),				

Рыльского (2), Фатежского (1), Октябрьского (2) районов				
8 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (17), г. Щигры (3), Железногорского (2), Курчатовского (1), Льговского (1), Глушковского (1) районов	25	28.11-11.12		
ДПП ПК «Реализация проектных технологий в ДОО»			72	Очно-заочная с применением ДОТ
1 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (14), г. Курчатова (2), г. Железногорска (5), г. Льгова (2), Фатежского (2), Курского (2), Октябрьского (2), Щигровского (1) районов	30	11.04-23.04		
2 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (14), г. Курчатова (2), г. Железногорска (5), г. Щигры (2),Обоянского (3), Глушковского (2), Рыльского (2) районов	30	24.04-13.05		
3 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (14), г. Курчатова (2), г. Железногорска (5), г. Щигры (2), Поныровского (1), Обоянского (3), Горшеченского (2), Курчатовского (1) районов	30	13.05-23.05		
4 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (14), г. Курчатова (2), г. Щигры (2), Обоянского (3), Курского (2), Кореневского (3), Золотухинского (3), Большесолдатского (1) районов	30	20.06-02.07		
5 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (13), г. Курчатова (3), Курского (1), Октябрьского (3), Обоянского (4), Золотухинского (3), Большесолдатского (2), Тимского (1) районов	30	17.10-29.10		
ДПП ПК «Система мониторинга освоения детьми образовательной про-			38	Очная
граммы дошкольного образования»				
1 группа. Старшие воспитатели дошкольных образовательных организаций, Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (16), г. Курчатова (6), г. Льгова (2), Фатежского (2), Курского (1), Ок-	34	25.01-31.01		

тябрьского (2), Обоянского (2), Золотухинского (1), Поныровского (2) районов				
mopponere (2), econnenere (2), somery minerier (1), rremapezenere (2) panerez				
2 группа. Старшие воспитатели дошкольных образовательных организаций,	34	05.06-11.06		
Воспитатели дошкольных образовательных организаций				
г. Курска (16), г. Железногорска (2), г. Курчатова (6), г. Щигры (1), Большесол-				
датского (2), Горшеченского (1), Железногорского (2), Медвенского (3), Щигров-				
ского (1) районов.				
ДПП ПК «Современные траектории развития дошкольного образования в			72	Очно-
условиях реализации ФОП ДО: содержание, инфраструктура, модели и				заочная
практики»				
1 группа. Педагогические работники дошкольных образовательных организа-	30	29.02-13.03		
ций				
г. Курска (12), г. Курчатова (2), г. Щигры (1), Фатежского (3), Курского (3), Ок-				
тябрьского (3),Обоянского (2), Золотухинского (3), Поныровского (1) районов				
2 группа. Педагогические работники дошкольных образовательных организа-	30	13.06-25.06		
ций				
г. Курска (12), г. Курчатова (2), г. Железногорска (5), Курчатовского (2), Фатеж-				
ского (2), Обоянского (2), Горшеченского (1), Кореневского (3), Мантуровского				
(1) районов				
3 группа. Педагогические работники дошкольных образовательных организа-	31	05.09-17.09		
ций				
г. Курска (12), г. Железногорска (5), г. Льгова (4), Глушковского (2), Рыльского				
(3), Щигровского (2), Железногорского (2), Тимского (1) районов.				
4 группа. Педагогические работники дошкольных образовательных организа-	31	01.11-14.11		
ций				
г. Курска (12), г. Железногорска (4), г. Льгова (4), Курского (3), Октябрьского				
(2),Обоянского (2), Золотухинского (2), Глушковского (2) районов				

ДПП ПК «Просветительская работа с родителями в соответствии с ФОП ДО и ФОП НОО»			72	Очно- заочная
1 группа. Учителя начальных классов, уполномоченные по правам ребенка, старшие воспитатели и педагоги-психологи дошкольных образовательных организаций, воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (18), г. Курчатова (4), Рыльского (2), Фатежского (1), Курского (1), Курчатовского (3), Обоянского (1) районов	30	04.04-16.04		
2 группа. Учителя начальных классов, уполномоченные по правам ребенка, старшие воспитатели и педагоги-психологи дошкольных образовательных организаций, воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (17), г. Курчатова (5), г. Железногорска (1), г. Льгова (2), Горшеченского (2), Октябрьского (1), Касторенского (1), Советского (1) районов.	30	23.05-04.06		
3 группа. Учителя начальных классов, уполномоченные по правам ребенка, старшие воспитатели и педагоги-психологи дошкольных образовательных организаций, воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (18), г. Курчатова (5), г. Льгова (2), Кореневского (4) районов.	29	19.09-01.10		
ДПП ПК «Реализация региональной программы "Формирование культуры семейной жизни и ответственного родительства" в условиях образовательной организации»			36	Очно- заочная
1 группа. Учителя начальных классов, психологи ОО, психологи дошкольных образовательных организаций, воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (17), г. Курчатова (2), г. Щигры (3), Курского (2), Курчатовского (2), Медвенского (3), Октябрьского (3), Поныровского (1), Золотухинского (2) районов.	35	18.01-24.01		
2 группа. Учителя начальных классов, психологи ОО, психологи дошкольных образовательных организаций, воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска (17), г. Железногорска (1), Большесолдатского (1), Касторенского (1),	36	05.11-11.11		

Тимского (3), Конышевского (4), Кореневского (3), Курского (2), Рыльского (2),				
Пристенского (1), Советского (1) районов.				
ДПП ПК «Психолого-педагогическое сопровождение реализации индивиду-			32	Очно-
ального здоровьесберегающего маршрута обучающегося»				заочная
1 группа. Учителя начальных классов, педагоги дошкольных образовательных	37	18.03-21.03		
организаций				
г. Курска (24), г. Железногорска (1), г. Курчатова (4), Медвенского (1), Октябрь-				
ского (2), Советского (1), Золотухинского (1), Обоянского (3) районов.				
ДПП ПК «Содержание и особенности реализации парциальных образова-			36	Очно-
тельных программ по формированию предпосылок финансовой грамотно-				заочная с
сти у детей дошкольного возраста»				применением ДОТ
1 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций и общеобра-	33	27.02-04.03		
зовательных организаций г. Железногорска (2), г. Курска (21), г. Курчатова (2),				
г. Щигры (2), Золотухинского (1), Кореневского (1), Курского (2),Октябрьского				
(2) районов				
2 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций г. Курска	32	12.03-18.03		
(24), г. Курчатова (4), Кореневского (2), Поныровского (1), Тимского (1) районов				

Учителя начальных классов

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	ния	часов	чения
ДПП ПК «Реализация областного проекта "Я – курянин" как средство ду-			72	Очная
ховно-нравственного и гражданско-патриотического воспитания детей				
младшего школьного возраста»				
1 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций Гор-	21	08.02-21.02		
шеченского (4), Курского (2), Мантуровского (1), Поныровского (2), Рыльского				
(2), Советского (1), Тимского (1), Хомутовского (1) районов, г. Курска (7).				
2 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	21	12.09-25.09		
Большесолдатского (4), Горшеченского (3), Курского (3), Мантуровского (1),				
Обоянского (2), Поныровского (2), Хомутовского (1) районов, г. Курска (5).				
3 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	22	14.1127.11		
Большесолдатского (1), Горшеченского (4), Золотухинского (2), Кореневского				
(1), Курского (2), Обоянского (2), Октябрьского (3) районов, г. Курска (3), г.				
Курчатова (1), г. Льгова (2), ОБОУ «Школа-интернат №4» г. Курска (1).				
ДПП ПК «Методика преподавания декоративно-прикладной деятельности:			36	Очная
народные традиции и современность»				
1 группа. Учителя начальных классов, изобразительного искусства и техноло-	30	11.04-17.04		
гии, педагоги дополнительного образования				
г. Курска (5), г. Курчатова (7), Глушковского (2), Горшеченского (1), Дмитриев-				
ского (1), Железногорского (1), Золотухинского (2), Кореневского (1), Курского				
(1), Медвенского (1), Обоянского (2), Октябрьского (3), Поныровского (1), Со-				
ветского (1), Тимского (1) районов				
ДПП ПК «Методика преподавания предмета ОРКСЭ»			36	Очная
1 группа. Учителя основ религиозных культур и светской этики	25	01.02-07.02		

Большесолдатского (2), Глушковского (2), Горшеченского (1), Дмитриевского				
(1), Касторенского (1), Кореневского (4), Курчатовского (1), Мантуровского (1),				
Обоянского (1), Советского (2), Тимского (1), Рыльского (4), Фатежского (2),				
Щигровского (2) районов				
2 группа. Учителя основ религиозных культур и светской этики	25	28.03-03.04		
г. Железногорска (5), г. Курска (20)				
3 группа. Учителя основ религиозных культур и светской этики	30	07.11-13.11		
г. Железногорска (5), г. Курска (11), г. Курчатова (2), Железногорского (1), Зо-				
лотухинского (1), Кореневского (1), Курского (3), Октябрьского (3), Пристен-				
ского (1), Солнцевского (1), Фатежского (1) районов				
ДПП ПК «Индивидуализация и дифференциация образовательного процес-			72	Очно-
са в соответствии с ФОП НОО»				заочная
1 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	25	22.02-06.03		
Касторенского (2), Конышевского (2), Льговского (2), Медвенского (5), Рыль-				
ского (2), Советского (3), Тимского (4), Фатежского (1), Хомутовского (1), Щи-				
гровского (3) районов, ОБОУ «Школа-интернат №2» г. Курска (1).				
2 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	25	25.03-05.04		
Глушковского (4), Касторенского (2), Кореневского (4), Курчатовского (1),				
Льговского (2), Медвенского (2), Обоянского (3), Рыльского (1), Советского (1),				
Тимского (1), Фатежского (1), Хомутовского (1), Щигровского (1) районов, г.				
Льгова (1), ОБОУ «Школа-интернат №2» г. Курска (1).				
3 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	25	30.05-13.06		
Горшеченского (1), Глушковского (4), Курчатовского (1), Льговского (1), Мед-				
венского (1), Поныровского (3), Рыльского (1), Тимского (1), Фатежского (1),				
Щигровского (2) районов, г. Курск (7), г. Льгова (1), ОКОУ «Клюквинская шко-				

		T		
ла-интернат» Курского района (1), ОБОУ «Школа-интернат №2» г. Курска (1).				
4 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	25	26.09-09.10		
Глушковского (1), Кореневского (1), Курского (4), Льговского (1), Медвенского				
(1), Поныровского (1), Рыльского (1), Фатежского (1), Щигровского (2) районов,				
г. Курска (10), г. Льгова (1), ОКОУ «Клюквинская школа-интернат» Курского				
района (1), ОКОУ «Курская школа» г. Курска (1).				
5 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	25	10.10-23.10		
Золотухинского (1), Курского (6), Медвенского (1), Октябрьского (3), Поныров-				
ского (2) районов, г. Курска (5), г. Железногорска (2), г. Льгова (3), г. Щигры				
(2), ОКОУ «Курская школа» г. Курска (1).				
6 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	25	28.11-11.12		
Большесолдатского (2), Дмитриевского (1), Железногорского (3), Золотухин-				
ского (3), Медвенского (1), Октябрьского (7), Поныровского (1), Пристенского				
(1), Солнцевского (1), Черемисиновского (1) районов, г. Курска (1), г. Курчатова				
(1), г. Льгова (2), ОКОУ «Курская школа» г. Курска (1).				
ДПП ПК «Реализация требований обновленных ФГОС НОО, ФГОС ООО в			36	Очно-
работе учителя»				заочная
1 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	24	18.01-31.01		
г. Железногорска				
2 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	24	25.04-15.05		
г. Железногорска				_
ДПП ПК «Методические особенности формирования финансовой грамот-			24	Очная
ности младших школьников на уроках математики и окружающего мира в				
соответствии с ФГОС НОО»				
1 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	27	30.01 -02.02		
г. Курска (9), г. Железногорска (3), Большесолдатского (2), Золотухинского (2),				

Кореневского (1), Курского (1), Курчатовского (1), Льговского (2), Обоянско-			
го (2), Октябрьского (2), Поныровского (1), Солнцевского (1) районов			
2 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	27	06.02-09.02	
г. Курска (12), г. Железногорска (3), Большесолдатского (2), Золотухинского (1),			
Касторенского (2), Кореневского (1), Курского (1), Курчатовского (1), Льгов-			
ского (2), Октябрьского (1), Фатежского (1) районов			
3 группа. Учителя начальных классов общеобразовательных организаций	28	13.02-16.02	
г. Курска (5), г. Железногорска (1), г. Льгова (2), г. Щигры (2), Большесолдат-			
ского (2), Золотухинского (1), Кореневского (2), Курского (1), Льговского (1),			
Обоянского (1), Октябрьского (4), Пристенского (1), Рыльского (1), Фатежского			
(1), Хомутовского (2), Черемисиновского (1) районов			

Учителя русского языка и литературы

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	ния	часов	чения
ДПП ПК «Методика преподавания русского языка и литературы в обще-			108	Очно-
образовательной организации в соответствии с требованиями ФГОС ООО,				заочная с
ΦΓΟC COO, ΦΟΠ ΟΟΟ, ΦΟΠ COO»				применени-
	•			ем ДОТ
1 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных органи-	30			
заций				
г. Курска (8), Конышевского (2), Льговского (5), Медвенского (3), Рыльского				
(4), Советского (2), Тимского (2), Фатежского (2), Щигровского (2) районов,				
ОБПОУ «Железногорский ПК» г. Железногорска (1)				
I сессия		07.02-14.02		
II сессия		21.02-28.02		
2 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных органи-	30			
заций				
г. Курска (8), Глушковского (5), Кореневского (3), Обоянского (4), Рыльского				
(4), Суджанского (1), Хомутовского (1), Щигровского (3) районов, ОКОУ «Ок-				
тябрьская школа-интернат» Касторенского района (1)				
І сессия		13.03-20.03		
II сессия		28.03-03.04		
3 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных органи-	31			
заций				
г. Курска (7), г. Железногорска (6), г. Щигры (4), Горшеченского (3), Курского				
(5), Мантуровского (1), Поныровского (3), ОБПОУ «КЭМТ» г. Курска (1),				
МКОУ «Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 9» г. Курска (1)				
I сессия		23.10-30.10		

II сессия		07.11-13.11		
4 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных организаций	31			
г. Курска (8), г. Курчатова (1), г. Льгова (4), Большесолдатского (3), Дмитриев-				
ского (3), Золотухинского (1), Октябрьского (4), Солнцевского (2), Черемиси-				
новского (5) районов				
I сессия		20.11-27.11		
II сессия		05.12-11.12		
ДПП ПК «Актуальные педагогические технологии и методика преподава-			72	Очно-
ния написания сочинения в условиях организации итоговой аттестации»				заочная
1 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных органи-	33	24.01-06.02		
заций				
г. Курска (10), г. Курчатова (2), г. Железногорска (1), Большесолдатского (3),				
Глушковского (4), Горшеченского (1), Золотухинского (1), Конышевского (1),				
Курского (2), Льговского (2), Мантуровского (1), Медвенского (1), Октябрьско-				
го (1), Поныровского (1), Пристенского (1), Рыльского (1) районов.				
ДПП ПК «Проектирование текстовой деятельности обучающихся на уро-			36	Очно-
ках русского языка и литературы в области формирования читательской				заочная
грамотности»				
1 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных органи-	38	25.09-09.10		
заций				
г. Курска (8), г. Железногорска (2), г. Щигры (1), Большесолдатского (3), Глуш-				
ковского (2), Горшеченского (1), Кореневского (3), Курского (1), Медвенского				
(2), Обоянского (4), Октябрьского (3), Поныровского (2), Пристенского (1),				
Рыльского (2), Советского (1), Фатежского (2) районов.				
ДПП ПК «Совершенствование профессиональных компетенций педагогов			36	Очно-
по подготовке обучающихся к ОГЭ»				заочная с
				применени- ем ДОТ

1 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных органи-	40	07.02-14.02	
заций			
г. Курска (4), г. Железногорска (2), г. Щигры (1), Большесолдатского (1), Гор-			
шеченского (3), Дмитриевского (3), Железногорского (1), Золотухинского (1),			
Касторенского (1), Курского (3), Курчатовского (1), Октябрьского (1), Льгов-			
ского (1), Мантуровского (1), Медвенского (2), Обоянского (4), Пристенского			
(2), Советского (2), Солнцевского (2), Фатежского (3), Черемисиновского (1)			
районов			

Учителя и преподаватели иностранных языков

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации (профессиональной переподготовки), категории специалистов	Кол-во человек	Сроки обуче- ния	Объем часов	Форма обу- чения
ДПП ПК «Актуальные аспекты предметно-методической подготовки учи-			72	Очно-
теля иностранного языка в условиях обновленного ФГОС ООО и ФГОС				заочная
COO»				
1 группа. Учителя и преподаватели английского и немецкого языков образова-	33	15.05-29.05		
тельных организаций				
г. Курска (14), г. Курчатова (3), г. Щигры (3), Большесолдатского (2), Курского				
(4), Курчатовского (1), Льговского (1),Октябрьского (2), Поныровского (1),				
Солнцевского(2) районов.				
2 группа. Учителя и преподаватели иностранных языков образовательных ор-	33	16.10-30.10		
ганизаций				
г. Курска (9), г. Железногорска (6), г. Курчатова (1), г. Льгова (2), Глушковского				
(1), Дмитриевского (2), Железногорского (1), Золотухинского (3), Курского (3),				
Конышевского (1), Обоянского (1), Поныровского (1), Черемисиновского (1),				
Щигровского (1) районов.				
3 группа. Учителя английского языка общеобразовательных организаций	33	02.12-13.12		
г. Курска (13), Глушковского (2), Горшеченского (2), Кореневского (3), Курча-				
товского (1), Льговского (1), Медвенского (2), Обоянского (1), Поныровского				
(2), Рыльского (2), Суджанского (1), Фатежского (2), Тимского (1) районов.				
ДПП ПК «Развитие рецептивных видов речевой деятельности на уроках			36	Очно-
иностранного языка в условиях обновленных ФГОС ООО»				заочная
1 группа. Учителя и преподаватели английского и немецкого языков образова-	20	13.03-20.03		
тельных организаций				
г. Курска (4), Глушковского (3), Конышевского (1), Курчатовского (1), Медвен-				
ского (2), Обоянского (2), Рыльского (5), Хомутовского (1), Щигровского (1)				
районов.				

2 группа. Учителя и преподаватели английского и немецкого языков образова-	19	18.09-25.09		
тельных организаций				
г. Курска (9), г. Железногорска (3), г. Курчатова (1), Золотухинского (1), Коре-				
невского (1), Курского (1), Октябрьского (2), Солнцевского (1) районов.				

Учителя математики

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	ния	часов	чения
ДПП ПК «Достижение предметных результатов обучающихся по учебному			36	Очно-
предмету "Математика"»				заочная
1 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	28	15.01 -23.01		
г. Курска (5), г. Железногорска (3), Фатежского (1), Пристенского (2), Тимского				
(1), Конышевского (1), Солнцевского (2), Дмитриевского (3), Большесолдат-				
ского (3), Советского (1), Октябрьского (1), Медвенского (2), Железногорско-				
го(1), Обоянского (1), Мантуровского (1) районов				
2 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	28	18.01-26.01		
г. Курска (3), г. Железногорска (2), г. Щигры (2), Большесолдатского (3), Дмит-				
риевского (4), Медвенского (1), Курского (1), Курчатовского (2), Фатежского				
(3), Золотухинского (1), Льговского (1), Октябрьского (1), Горшеченского (1),				
Пристенского (3) районов				
3 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	28	30.01-07.02		
г. Курска (4), г. Железногорска (2), г. Курчатова (2), Обоянского (2), Пристен-				
ского (1), Дмитриевского (3), Октябрьского (2), Железногорского (3), Манту-				
ровского (1), Фатежского (2), Конышевского (1), Касторенского (1), Тимского				
(3), Черемисиновского (1) районов				
4 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	28	12.02-21.02		
г. Курска (3), г. Железногорска (1), г. Курчатова (2), г. Щигры (2), Медвенско-				
го (4), Курского (2), Курчатовского (2), Фатежского (2), Солнцевского (1),				
Железногорского (1), Октябрьского (1), Поныровского (1), Тимского (1),				
Пристенского (3), Мантуровского (1), Горшеченского(1) районов				
ДПП ПК «Школа современного учителя математики»			48	Очная
1 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	37	16.09-24.09		
г. Курска (13), Конышевского (1), Тимского (2), Рыльского (8), Медвенского (2),				

Суджанского (1), Обоянского (2), Кореневского (2), Щигровского (1), Льгов-				
ского (3), Фатежского (2) районов				
2 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	37	26.09-07.10		
г. Курска (7), г. Железногорска (2), Глушковского (8), Поныровского (2), Гор-				
шеченского (3), Курского (6), Большесолдатского (3), Октябрьского (1), Дмит-				
риевского (1), Золотухинского (2), Черемисиновского (2) районов				
ДПП ПК «Методические особенности формирования финансовой грамот-			24	Очная
ности обучающихся на уроках математики в соответствии с ФГОС ОО»				
1 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	19	08.10-11.10		
г. Курска (4), Большесолдатского (1), Обоянского (1), Октябрьского (1), Рыль-				
ского (3), Солнцевского (1), Фатежского (1), Щигровского (2) районов,				
ОБПОУ «Железногорский горно-металлургический колледж» (2), ОБПОУ				
«Курский техникум связи» (2), ОБПОУ «Областной многопрофильный колледж				
имени Даниила Гранина» (1)				

Учителя физики

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	ния	часов	чения
ДПП ПК «Формирование функциональной грамотности обучающихся при			40	Очно-
изучении физики: приемы и методы»				заочная
1 группа. Учителя физики общеобразовательных организаций	17	17.09-25.09		
г. Курска (3), г. Курчатова (1), Большесолдатского (1), Дмитриевского (2), Золо-				
тухинского (2), Медвенского (1), Льговского (1), Обоянского (2), Курчатовского				
(1), Кореневского (1), Курского (2) районов				
ДПП ПК «Школа современного учителя физики»			48	Очная
1 группа. Учителя физики общеобразовательных организаций	15			
г. Курска (6), г. Железногорска (1), Большесолдатского (1), Железногорского				
(1), Курского (1), Обоянского (1), Октябрьского (3), Тимского (1) районов				
І сессия		13.02-16.02		
II сессия		27.02-01.03		
ДПП ПК «Технология проектирования и организация образовательной де-			72	Очно-
ятельности по физике в условиях внедрения новых ФГОС ООО и ФГОС				заочная
COO»				
1 группа. Учителя физики общеобразовательных организаций г. Курска (7), г.	17			
Курчатова (1), г. Железногорска (1), Беловского (2), Железногорский (2), Мед-				
венского (1), Октябрьского (2), Солнцевского (1) районов				
I сессия		12.03-18.03		
II сессия		26.03-01.04		
2 группа. Учителя физики общеобразовательных организаций г. Курска (4), г.	15			
Щигры (1), Конышевского (1), Кореневского (1), Щигровского (1), Обоянского				
(3), Октябрьского (3), Беловского (1) районов				
І сессия		09.04-15.04		
II сессия		23.04-26.04		

Учителя биологии

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	кин	часов	чения
ДПП ПК «Конструирование современного урока биологии в условиях			54	Очно-
внедрения обновленных ФГОС ООО»				заочная
1 группа. Учителя биологии общеобразовательных организаций Курска (4), г.	20			
Железногорска (2), Большесолдатского (1), Дмитриевского (1), Конышевского				
(1), Кореневского (1), Курский (1), Льговского (2), Медвенского (1),				
Обоянского (1), Октябрьского (1), Щигровского (1) районов, ОБОУ "Школа-				
интернат № 2" г. Курска (1),ОКОУ "Курская школа "Ступени" г. (2)				
I сессия		02.04- 05.04		
II сессия		16.04-18.04		
ДПП ПК «Школа современного учителя биологии»			48	Очная
1 группа. Учителя биологии общеобразовательных организаций г. Курска (6),	19			
г. Курчатова (1), г. Льгова (1), Большесолдатского (1), Глушковского (1),				
Золотухинского (1), Медвенского (1), Обоянского (1), Октябрьского (2),				
Рыльского (1), Фатежского (2), Черемисиновского (1) районов.				
I сессия		17.09-20.09		
II сессия		01.10-04.10		

Учителя химии

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	кин	часов	чения
ДПП ПК «Формирование предметных результатов по химии на базовом			36	Очная
уровне в соответствии с требованиями ФГОС ООО»				
1 группа. Учителя химии	12	12.03–26.03		
г. Курска (2), Глушковского (2), Конышевского (1), Курского (1), Льговского				
(1), Обоянского (1), Рыльского (2), Солнцевского (1), Фатежского (1) районов				
ДПП ПК «Методика решения расчетных задач по химии повышенной			54	Очная
сложности»				
1 группа. Учителя химии	15	09.04-23.04		
г. Курска (5), г. Железногорска (1), Кореневского (2), Курского (2), Мантуров-				
ского (1), Октябрьского (2), Поныровского (2) районов				
ДПП ПК «Школа современного учителя химии»			48	Очная
1 группа. Учителя химии	16	08.10-22.10		
г. Курска (5), г. Курчатова (1), г. Щигры (1), Большесолдатского (2), Коренев-				
ского (1), Курского (1), Мантуровского (1), Обоянского (1), Рыльского (2), Че-				
ремисиновского (1) районов				

Учителя ОДНКНР

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма обу-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	ния	часов	чения
ДПП ПК «Методика преподавания основ духовно-нравственных культур			72	Очно-
народов России в соответствии с обновленным ФГОС ООО»				заочная с
				применени-
				ем ДОТ
1 группа. Учителя ОДНКНР общеобразовательных организаций	28	01.04-12.04		
Обоянского (7), Курчатовского (4), Кореневского (3), Глушковского (3), Поны-				
ровского (5), Железногорского (1) районов, г. Железногорск (3), Тимского (2)				
районов				
2 группа. Учителя ОДНКНР общеобразовательных организаций	31	15.04-26.04		
г. Курска (24), Курского (5), Золотухинского (1), Рыльского (1) районов				
3 группа. Учителя ОДНКНР общеобразовательных организаций	25	13.05-24.05		
Большесолдатского (3), Советского (2), Льговского (3), Фатежского (1), Щиг-				
ровского (1), Дмитриевского (4), Черемисиновского (3), Октябрьского (3),				
Солнцевского (3), Медвенского (2) районов				

Специалисты библиотек образовательных организаций

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
	век			КИН
ДПП ПК «Особенности деятельности библиотек общеобразовательных органи-			36	Очно-
заций в контексте стратегических задач развития образования»				заочная
1 группа. Специалисты библиотек образовательных организаций	33	10.04-16.04		
г. Курска (12), г. Железногорска (2), Большесолдатского (2), Золотухинского (2), Ко-				
реневского (4), Курчатовского (1), ЦДТ (1), ОБПОУ КЭМТ (1), ОБПОУ КАТК (1),				
ОБПОУ КПК (3), ОБОУ «Школа – интернат №2» г. Курска (1), ОБОУ «Школа – ин-				
тернат №3» г. Курска (1), ОБОУ «Школа-интернат №4» г. Курска (1), ОКОУ «Кур-				
ская школа Ступени» (1)				
2 группа. Специалисты библиотек образовательных организаций	33	09.10-16.10		
Касторенского (2), Конышевского(1), Медвенского (1), Обоянского (3), Рыльского				
(6), Суджанского (2), Тимского (4) районов, Октябрьского (3), Поныровского (1), Со-				
ветского (1), Фатежского (2), Черемисиновского (2)районов, г. Льгова (1),ОБПОУ				
«Железногорский ПК» (1), ОКОУ «Рыльская школа-интернат» (1), ОБОУ «Суджан-				
ская школа-интернат» (1), ОКОУ «Обоянская школа-интернат» (1)				

Учителя ИЗО и музыки

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	во че-	Р ИН	часов	обуче-
	ловек			КИН
ДПП ПК «Актуальные вопросы преподавания изобразительного искусства в			72	Очно-
условиях обновлённого ФГОС»				заочная
1 группа. Учителя ИЗО общеобразовательных организаций	37	10.04 -22.04		
г. Курска (23), г. Железногорска (2), г. Курчатова (3), Солнцевского (2), Тимского (2),				
Фатежского (2), Хомутовского (1), Черемисиновского (1), Щигровского (1) районов				
2 группа. Учителя ИЗО общеобразовательных организаций	37	09.10-21.10		
Большесолдатского (2), Горшеченского (3), Золотухинского (4), Касторенского (1),				
Кореневского (1), Курского (5), Курчатовского (2), Мантуровского (1), Медвенского				
(3), Обоянского (4), Октябрьского (3), Пристенского (2), Рыльского (6) районов				
ДПП ПК «Методика преподавания предмета "Музыка" в условиях цифровой			36	Очная
трансформации»				
1 группа. Учителя музыки общеобразовательных организаций	25	18.04-24.04		
Кореневского (1), Курского (2), Курчатовского (1), Мантуровского (1), Медвенского				
(1), Обоянского (1), Поныровского (1), Рыльского (2), Фатежского (1), Щигровского				
(1) районов, г. Железногорска (1), г. Курска (7), ОКОУ «Курская школа "Ступени"				
г. Курска (1), г. Курчатова (1), г. Льгова (1), ОБОУ «Школа-интернат №2» г. Курска				
(1), ОКОУ «Ивановская школа-интернат» Рыльского р-на (1).				
2 группа. Учителя музыки общеобразовательных организаций	25	24.10-30.10		
Большесолдатского (2), Глушковского (1), Железногорского (1), Кореневского (1),				
Курского (2), Курчатовского (1), Мантуровского (1), Медвенского (1), Рыльского (2),				
Солнцевского (1), Тимского (1), Щигровского (2) г. Железногорска (2), г. Курска (6),				
ОКОУ «Школа-интернат №5» г. Курска (1).				
3 группа. Учителя музыки общеобразовательных организаций	16	28.11-04.12		
Глушковского (1), Дмитриевского (1), Золотухинского (2), Курчатовского (1), Льгов-				

ского (1), Октябрьского (3), Поныровского (1), Рыльского (1), г. Курчатова (2), ОБОУ		
«Лицей-интернат пос. им. Маршала Жукова» Курского района (1), ОКОУ «Школа-		
интернат №3» г. Курска (1), ОБОУ «Школа-интернат №2» г. Курска (1).		

Учителя истории и обществознания

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
	век			ния
ДПП ПК «Формирование функциональной грамотности школьников средства-			72	Очно-
ми предметов «История» и «Обществознание»»				заочная
				с при- менени-
				ем ДОТ
1 группа. Учителя истории и обществознания общеобразовательных организаций	26	27.03-10.04		
г. Курска (9), Горшеченского (1), Курского (5), Курчатовского (1), Медвенского (1),				
Советского (1), Суджанского (2), Щигровского (6) районов.				
2 группа. Учителя истории и обществознания общеобразовательных организаций	25	02.10- 16.10		
г. Курска (10), г. Льгова (1), Глушковского (3), Льговского (3), Поныровского (3),				
Рыльского (4), Советского (1) районов.				
3 группа. Учителя истории и обществознания общеобразовательных организаций	25	02.12- 13.12		
г. Железногорска (2),г. Курчатова (2), Железногорского (1), Золотухинского (8),				
Обоянского (1), Октябрьского (2), Пристенского(4), Солнцевского (2), Тимского (2),				
Хомутовского (1) районов				
ДПП ПК «Современный урок истории»			36	Очная
1 группа. Учителя истории и обществознания общеобразовательных организаций	22	24.01-31.01		
г. Курска (8), Глушковского (1), Курского (2), Медвенского (4), Октябрьского				
(3),Рыльского (1), Тимского (3) районов				
2 группа. Учителя истории и обществознания общеобразовательных организаций г.	22	21.02-28.02		
Железногорска (2), г. Курска (5), г. Курчатова (1), Золотухинского (3), Кореневского				
(1), Курчатовского (2), Льговского (2), Обоянского (1), Поныровского (1), Солнцев-				
ского (1), Фатежского (1), Черемисиновского (1), Щигровского (1) районов.				

ДПП ПК «Особенности реализации курса внеурочной деятельности «Я – курянин» в основной и средней школе»			36	Очно- заочная с при- менени- ем ДОТ
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций г. Курска (4), Большесолдатского (2), Глушковского (1), Горшеченского (12), Железногорского (3), Золотухинского (1), Касторенского (1), Кореневского (1), Медвенского (1), Курского (2), Курчатовского (1), Октябрьского (1), Рыльского (4), Фатежского (1) районов	36	19.06-26.06		
ДПП ПК «Финансовая грамотность в обществознании»			24	Заочная
1 группа. Учителя обществознания общеобразовательных организаций г. Курска (10), г. Железногорска (1), Горшеченского (1), Курского (1), Пристенского (1), Рыльского (1) районов	15	22.10-25.10		

Учителя и преподаватели информатики, педагоги образовательных организаций, воспитатели дошкольных образовательных организаций, осваивающие цифровые технологии

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объ-	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	кин	ем	обучения
	век		часов	
ДПП ПК «Конструирование современного урока информатики в условиях внед-			36	Очно-
рения обновленного ФГОС ООО»				заочная
Учителя информатики общеобразовательных организаций	25	19.03 -26.03		
г. Курска (4), г. Щигры (1), Конышевского (1), Октябрьского (1), Советского (1),				
Солнцевского (1), Фатежского (2), Черемисиновского (1), Щигровского (1) районов				
ДПП ПК «Применение цифровых технологий в дошкольном образовании»			108	Очно-
				заочная с
				примене-
	2.4			нием ДОТ
1 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций	24			
г. Железногорска (1), г. Курска (7), г. Курчатова (4), Большесолдатского (1), Золоту-				
хинского (2), Кореневского (2), Курского (2), Курчатовского (2), Льговского (1), Ок-				
тябрьского (1), Фатежского (1) районов				
I сессия		22.01-26.01		
II сессия		12.02-16.02		
2 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций	25			
г. Курска (24), Кореневского (1) района				
І сессия		07.10-11.10		
II сессия		28.10-01.11		
3 группа. Воспитатели дошкольных образовательных организаций	25			
г. Курска (20), г. Курчатова (1), Курского (2), Курчатовского (1), Льговского(1) райо-				
HOB				
І сессия		11.11-15.11		
II сессия		02.12-06.12		

Учителя технологии

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	кин	часов	обуче-
	век			РИН
ДПП ПК «Актуальные вопросы предметно-методической подготовки учителя			72	Очно-
технологии»				заочная
1 группа. Учителя технологии	20			
г. Курска (14), г. Курчатова (1), Курского (2), Октябрьского (3) районов.				
I сессия		13.02-20.02		
II сессия		27.02-05.03		
2 группа. Учителя технологии	21			
г. Обоянь (2), г. Щигры (1), Глушковского (2), Горшеченского (1), Дмитриевского (1),				
Железногорского (1), Золотухинского (1), Кореневского (2), Медвенского (1), Поны-				
ровского (1), Пристенского (1), Рыльского (2), Советского (1), Тимского (1), Череми-				
синовского (1), Щигровского (2) районов.				
І сессия		19.03-26.03		
II сессия		02.04-09.04		
ДПП ПК «Методические аспекты изучения содержания предметной области			72	Очно-
"Технология"»				заочная
1 группа. Учителя технологии	24			
г. Железногорска (2), Глушковского (2), Горшеченского (2), Золотухинского (3), Ко-				
реневского (1), Мантуровского (1), Пристенского (1), Рыльского (3), Тимского (2),				
Фатежского (2), Хомутовского (1), Черемисиновского (2), Щигровского (2) районов.				
І сессия		10.09-16.09		
II сессия		24.09-30.09		
2 группа. Учителя технологии	30	21.07 20.07		
г. Курска (17), г. Курчатова (2), Большесолдатского (2), Курского (1), Медвенского	30			
(1), Обоянского (2), Октябрьского (2), Поныровского (3) районов.				
(1), Coomicker (2), Okthopseker (2), Hemsiposeker (3) panerios.	L			

I сессия		08.10-14.10		
II сессия		22.10-28.10		
ДПП ПК «Изучение роботехнических конструкторов и языков программирова-			72	Очно-
ния в технологической подготовке»				заочная
1 группа. Учителя технологии	14			
г. Железногорска (1), Золотухинского (3), Кореневского (2), Льговского (3), Медвен-				
ского (1), Обоянского (1), Тимского (1), Фатежского (2) районов.				
I сессия		05.11-11.11		
II сессия		19.11-25.11		
2 группа. Учителя технологии	16	03.12-16.12		
г. Курска (11), Курского (3), Октябрьского (2) районов.				

Учителя, преподаватели и тренеры-преподаватели физической культуры

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
шпп шс	век		36	ния Очная
ДПП ПК «Актуальные вопросы преподавания учебного предмета «Физическая			30	КънРО
культура» в условиях реализации ФГОС основного общего и среднего общего				
образования»	2 -	170100		
1 группа. Учителя и преподаватели физической культуры образовательных организа-	26	15.01-23.01		
ций				
г. Курска (9) г. Льгова (1), г. Щигры (1), Глушковского (1), Конышевского (2), Коре-				
невского (1), Курчатовского (1), Курского (2), Мантуровского (1), Тимского (2), Хо-				
мутовского (1) районов, ОКОУ «Пенская школа-интернат»(1), ОБОУ «Школа-				
интернат №2» г. Курска (1),				
ОБПОУ «Курский техникум связи» (1), ОБПОУ «КЭМТ» (1)				
2 группа. Учителя и преподаватели физической культуры образовательных органи-	27	29.01-06.02		
заций: г. Курска (11), Касторенского (1), Курского (2), Льговского (1), Медвенского				
(1), Обоянского (3), Поныровского (1), Пристенского (1), Рыльского (2), Тимского (2),				
районов, ОБПОУ «Курский техникум связи» (1), ОБПОУ «КЭМТ» (1)				
3 группа. Учителя и преподаватели физической культуры образовательных организа-	26	17.06-25.06		
ций				
г. Железногорска (3), Курска (10), Тимского (1), Суджанского (1), Советского (1),				
Льговского (1), Обоянского (2), Курчатовского (1), Кореневского (1), Горшеченского				
(1), Октябрьского (1),				
ОКОУ «Октябрьская школа-интернат» Касторенского районов Курской области				
(1),ОКОУ «Курская школа» г. Курск (1), ОБПОУ «КЭМТ» (1)				
4 группа. Учителя физической культуры общеобразовательных организаций г. Кур-	25	09.09-17.09		
ска (17), Обоянского (2), Глушковского (1), Горшеченского (1), Большесолдатского				
(1), Черемисиновского (1), Солнцевского (1), Октябрьского (1)				

ДПП ПК «Повышение уровня профессиональных компетенций учителей физи-			72	Очно-
ческой культуры в процессе подготовки обучающихся к участию во Всероссий-				заочная
ской спартакиаде школьных спортивных клубов»				
1группа. Учителя физической культуры общеобразовательных организаций:	25	12.02-01.03		
г. Курска (12), Глушковского (1), Горшеченского (1), Золотухинского (2), Курского				
(2), Медвенского (2), Обоянского (2), Советского (1)районов,				
ОКОУ "Школа-интернат №3" г. Курска (2)				
ДПП ПК «Формирование профессиональных компетенций учителей физической			72	Очно-
культуры в процессе освоения модулей учебного предмета «Физическая культу-				заочная
ра» на основе видов спорта»				
1 группа. Учителя и преподаватели физической культуры образовательных организа-	30	08.04-26.04		
ций				
г. Курск (7), г. Железногорска (1), Большесолдатского (1), Глушковского (2), Золоту-				
хинского (3), Медвенского (4), Обоянского (2), Октябрьского (2), Солнцевского (1),				
Тимского (1), Щигровского (3) районов,				
ОБПОУ «Советский социально-аграрный техникум имени В.М. Клыкова» (3)				
2 группа. Учителя физической и преподаватели культуры общеобразовательных ор-	29	23.09-08.10		
ганизаций				
г. Курска (8), г. Железногорска (1), ОКОУ «Курская школа "Ступени" дошкольное				
отделение для детей с THP» (1), Глушковского (3), Золотухинского (5), Курчатовско-				
го (1), Курского (2), Медвенского (2), Октябрьского (1), Щигровского (3) районов,				
ОБПОУ «Советский социально-аграрный техникум имени В.М. Клыкова» (3)				
ДПП ПК «Формирование профессиональных компетенций учителей физической			72	Очно-
культуры в процессе освоения модулей по видам спорта «Самбо» и «Тэг-регби»»				заочная
1 группа. Учителя физической и преподаватели культуры общеобразовательных ор-	21	14.10-29.10		
ганизаций				
г. Курска (5), Глушковского (1), Горшеченского (5), Золотухинского (1), Рыльского				
(2), Суджанского (1), Кореневского (3), Курского (1), Солнцевский (2) районов				

Преподаватели-организаторы и учителя основ безопасности жизнедеятельности общеобразовательных организаций, преподаватели безопасности жизнедеятельности системы профессионального образования

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
	век			РИН
ДПП ПК «Методические основы формирования готовности выпускников к во-			36	Очно-
енной службе в контексте требований ФГОС СОО»				заочная
	2.4	10.00.01.00		
1 группа. Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных орга-	24	12.03-21.03		
низаций, преподаватели БЖД системы профессионального образования				
г. Курска (5), г. Железногорска (4), Большесолдатского (3), Глушковского (1), Дмит-				
риевского (3), Золотухинского (3), Кореневского (1), Курского (2) районов;				
ОБПОУ «Курский техникум связи» (1), ОБПОУ «Железногорский политехнический				
колледж» (1)				
2 группа. Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных орга-	23	09.04-18.04		
низаций				
г. Железногорска (4), г. Курчатова (1), г. Льгова (1), Курского (5), Курчатовского (2),				
Медвенского (4), Октябрьского (2), Пристенского (2), Суджанского (2) районов				
3 группа. Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных орга-	21	14.05-23.05		
низаций				
Советского (4), Суджанского (6), Тимского (1), Фатежского (3), Хомутовского (1),				
Черемисиновского (2), Щигровского (4) районов				
ДПП ПК «Содержание и организация деятельности преподавателя-			72	Очно-
организатора и учителя основ безопасности и защиты Родины»				заочная
				с при-
				менени-
1 группа Пранадаратану арганузатару и унутанд ОГУ обучаобразаратану учуга арга	21			ем ДОТ
1 группа . Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных организаций	21			

Пристенского (4), Рыльского (2), Солнцевского (2), Суджанского (11), Тимского (6) районов			
І сессия		10.09-17.09	
II сессия		23.09-24.09	
2 группа . Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных организаций	19		
Железногорского (1), Пристенского (6), Тимского (11), Фатежского (1), Щигровского (6) районов			
I сессия		01.10-08.10	
II сессия		14.10-15.10	
3 группа. Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных организаций, преподаватели БЖД системы профессионального образования г. Курска (1), г. Железногорска (6), Большесолдатского (2), Глушковского (1), Дмитриевского (4), Золотухинского (1), Конышевского (1), Кореневского (1), Курчатовского (1), Мантуровского (1) районов; ОАПОУ «Дмитриевский агротехнологический колледж» (1), ОБПОУ «Курский электромеханический техникум» (1).	21		
I сессия		29.10-05.11	
II сессия		11.11-12.11	
4 группа. Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных организаций г. Курска (8), г. Курчатова (1), Курского (5), Октябрьского (6), (1), Поныровского (3) районов	21		
I сессия		26.11-03.12	
II сессия		09.12-10.12	

Педагоги-психологи

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	кин	часов	обуче-
	век			ния
ДПП ПК «Деятельность психологической службы образовательного учреждения			72	Очно-
по сопровождению реализации ФГОС»				заочная
1 группа. Педагоги-психологи образовательных организаций Курской области	31	19.02-04.03		
г. Курска (16), Курского (4), Курчатовский (2), Обоянского (2), Октябрьского (2),				
Пристенского (1), Рыльского (2), Солнцевского (1), Суджанского (1) районов				
2 группа. Педагоги-психологи образовательных организаций Курской области	31	28.10-11.11		
г. Курска (13), г. Железногорска (2), г. Курчатова (2), г. Льгова (2), г. Щигры (1),				
Большесолдатского (3), Горшеченского (1), Касторенского (1), Кореневского (1),				
Фатежского (2), Хомутовского (1), Черемисиновского (1), Щигровского (1) районов				

Социальные педагоги, специалисты школьных служб медиации, воспитатели групп продленного дня

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело- век	ния	часов	обуче- ния
ДПП ПК «Современные методы и технологии в деятельности социального педагога»			72	Очно- заочная
1 группа . Социальные педагоги образовательных организаций г. Курска (15), г. Курчатова (2), Курчатовского (1), Октябрьского (2) районов	20	05.02-19.02		
2 группа. Социальные педагоги образовательных организаций г. Железногорска (2), Большесолдатского (1), Золотухинского (1), Кореневского (2), Медвенского (1), Обоянского (2), Пристенского (1), Фатежского (2), Черемисиновского (1) районов, ОБПОУ «Советский социально-аграрный техникум им. В.М. Клыкова» (1), ОБПОУ «КЭМТ» (1), ОБОУ «Школа-интернат № 4» г. Курска (1), ОБОУ «Суджанская школа-интернат» (1), ОКОУ «Школа-интернат № 3» г. Курска (1), ОКОУ «Льговская школа-интернат» (1), ОКОУ «Курская школа «Ступени» (1) ДПП ПК «Восстановительные технологии (в том числе медиация) в разрешении	20	23.09-07.10	72	Очно-
конфликтных ситуаций в образовательной среде»			72	заочная
1 группа. Педагогические работники образовательных организаций г. Железногорска (1), Большесолдатского (1), Горшеченского (5), Льговского (1), Пристенского (2), Рыльского (2) районов, ОБПОУ «Советский социально-аграрный техникум им. В.М. Клыкова» (2), ОБОУ «Лицей-интернат пос. им. Маршала Жукова» (1), ОКОУ «Курская школа-интернат» (2), ОКОУ «Школа-интернат № 5» г. Курска (2)	19	18.03-01.04		
2 группа. Педагогические работники образовательных организаций г. Курска (14), Курского (1), Октябрьского (2), Солнцевского (1), Фатежского (1) районов	19	11.11-25.11		

ДПП ПК «Содержание и организация деятельности воспитателя группы			42	Очная
продленного дня общеобразовательной организации»				
1 группа. Воспитатели групп продленного дня	26	15.01-22.01		
г. Курска (3), г. Льгова (5), Обоянского (10), Рыльского (3), Суджанского (1), Тимско-				
го (2), Фатежского (2) районов				
2 группа. Воспитатели групп продленного дня	27	13.02-20.02		
г. Курска (4), Глушковского (3), Горшеченского (1), Кореневского (4), Курского (2),				
Мантуровского (5), Обоянского (8) районов				
3 группа. Воспитатели групп продленного дня	26	11.03-18.03		
г. Курск (24), Горшеченский (2) районов				
4 группа. Воспитатели групп продленного дня	26	14.10-21.10		
г. Курска (16), г. Курчатова (1), г. Льгова (1), г. Щигры (1), Дмитриевского (1), Золо-				
тухинского (1), Курчатовского (1), Октябрьского (1), Пристенского (2), Солнцевского				
(1) районов				

Педагоги дополнительного образования образовательных организаций

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	кин	часов	обуче- ния
ДПП ПК «Актуальные вопросы профессионального развития педагогов до-			120	Очная
полнительного образования в современных условиях»				
1 группа. Педагоги дополнительного образования	40	22.01-09.02		
г. Курска (9), г. Льгов (1), г. Обоянь (1), Глушковского (4), Касторенского (1), Ко-				
нышевского (1), Кореневского (4), Курчатовского (3), Медвенского (2), Обоянского				
(2), Поныровского (1), Рыльского (3), Советского (2), Суджанского (3), Тимского				
(3), Фатежского (1) районов				
2 группа. Педагоги дополнительного образования	41	01.04-19.04		
г. Курска (3), г. Железногорска (8), г. Курчатова (10), Глушковского (2), Горшечен-				
ского (2), Курчатовского (3), Поныровского (1), Советского (2), Солнцевского (3),				
Суджанского (3), Тимского (4) районов				
3 группа. Педагоги дополнительного образования	41	03.06-24.06		
г. Курска (33), г. Щигры (4), Курского (4) районов				
4 группа. Педагоги дополнительного образования	41	07.10-25.10		
Курска (19), г. Льгов (4), г. Железногорска (4), г. Курчатова (4), г. Щигры (5),				
Солнцевского (2), Октябрьского (3) районов				
5 группа. Педагоги дополнительного образования г. Курска (41)	41	05.11-25.11		
6 группа. Педагоги дополнительного образования	41	26.11-17.12		
г. Курска (31), г. Льгов (2), Золотухинского (1), Курского (6), Курчатовского (1)				
районов				
ДПП ПК «Тьюторское сопровождение обучающихся общеобразовательных ор-			36	Очная
ганизаций, функционирующих в режиме "Школа полного дня"»				
1 группа. Педагогические работники ОО	35	15.01-19.01		
г. Курска (23), г. Железногорск (2), Глушковского (2), Советского (2), Касторенско-				
го (2), Обоянского (4) районов				

2 группа. Педагогические работники ОО	35	19.02-26.02		
г. Курска (16), г. Железногорск (2), г. Щигры (2), Глушковского (3), Дмитриевского	33	19.02-20.02		
(2), Обоянского (5), Касторенского (2), Золотухинского (3) районов	25	26.02.01.02		
3 группа. Педагогические работники ОО	35	26.02-01.03		
г. Курска (15), г. Железногорск (1), г. Обоянь (1), г. Щигры (1), Глушковского (1),				
Дмитриевского (6), Золотухинского (3), Обоянского (6), Тимского (1) районов				
4 группа. Педагогические работники ОО	35	22.04-26.04		
г. Курска (18), Глушковского (1), Горшеченского (1), Дмитриевского (3), Золоту-				
хинского (2), Обоянского (5), Пристенского (2), Советского (2), Солнцевского (1)				
районов				
5 группа. Педагогические работники ОО	33	13.05-17.05		
г. Курска (17), г. Железногорск (1), г. Льгов (1), г. Щигры (1), Дмитриевского (5),				
Золотухинского (3), Железногорского (2), Курчатовского (1), Пристенского (1),				
Солнцевского (1) районов				
ДПП ПК «Организация деятельности педагогов, реализующих программу			36	Очная
школьных театров»				
1 группа. Педагоги образовательных организаций	37	12.02-16.02		
г. Курска (6), г. Обоянь (1), Глушковского (1), Касторенского (1), Конышевского				
(2), Курчатовского (3), Кореневского (1), Мантуровского (1), Обоянского (5), Рыль-				
ского (3), Советского (2), Суджанского (1), Тимского (2), Хомутовского (2), Фатеж-				
ского (6) районов				
2 группа. Педагоги образовательных организаций	37	28.10-01.11		
г. Курска (12), г. Щигры (1), г. Железногорск (1), Большесолдатского (2), Горше-				
ченского (4), Дмитриевского (1), Золотухинского (2), Курского (3), Курчатовского				
(1), Октябрьского (4), Пристенского (1), Солнцевского (3), Черемисиновского (2)				
районов				
ДПП ПК «Реализация образовательных программ по предметам "Физика",			52	Очная
"Химия", "Биология" с использованием оборудования центров "Точка ро-			52	J -114771
ста"»				
Cia //				

1 группа. Педагоги образовательных организаций (учителя естественно-научных	23	05.11-15.11		
предметов "Физика", "Химия", "Биология"), работающие в центрах образования				
естественно-научной и технологической направленностей "Точка роста"				
2 группа. Педагоги образовательных организаций (учителя естественно-научных	23	18.11-29.11		
предметов "Физика", "Химия", "Биология"), работающие в центрах образования				
естественно-научной и технологической направленностей "Точка роста"				
ДПП ПК «Основы организации проектной деятельности обучающихся в цен-			36	Очно-
трах образования естественно-научной и технологической направленности				заочная
"Точка роста"»				
1 группа. Руководители центров образования «Точка роста»	15	11.11-18.11		
Беловский район(1), Большесолдатский район (1), Глушковский район (1), Горше-				
ченский район(1), Дмитриевский район(1), Железногорский район(1), Золотухин-				
ский район(1), Касторенский район(1), Конышевский район(1), Кореневский рай-				
он(1), Тимский район(1), Фатежский район(1), Хомутовский район(1), Черемиси-				
новский район(1), Щигровский район(1)				
ДПП ПК «Организационные и содержательные аспекты работы образова-				Очно-
тельного Центра «Точка роста» в урочной и внеурочной деятельности (робо-			24	заочная
тотехника)»				
1 группа. Учителя технологии и педагоги дополнительного образования	18	12.11-18.11		
г. Курска (1), г. Льгова (1), Золотухинского (1), Кореневского (3), Курского (2),				
Обоянского (2), Рыльского (2), Солнцевского (1), Суджанского (1), Фатежского (3),				
Хомутовского (1) районов.				

Педагогические работники организаций дополнительного образования

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
	век			ния
ДПП ПК «Инструктор детско-юношеского туризма»			108	Очно-
				заочная с
				приме-
				нением
				ДОТ
1 группа. Педагогические работники организации дополнительного образования	23	13.02-24.05		
г. Курска (23)				

Специалисты (вожатые) летних оздоровительных лагерей

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-	Сроки обучения	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	во че-		часов	обучения
	ловек			
ДПП ПК «Организация работы специалистов по сопровождению детских			36	Очно-
коллективов (вожатых) в летний оздоровительный период»				заочное
1 группа. Специалисты по сопровождению детских коллективов (вожатые)	23	15.04 - 22.04		
г. Курска (4), Щигры (1), Рыльского (3), Фатежского (1), Обоянского (2), Поныров-				
ского (1), Курского (3), Железногорского (2), Большесолдатского (1), Октябрьско-				
го (1), Курчатовского (1), Дмитриевского (1), Золотухинского (2) районов				
то (1), курчатовского (1), дмитрисвского (1), золотухинского (2) районов				

Педагоги образовательных организаций, принимающие участие в профессиональных конкурсах

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обучения	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-		часов	обучения
	век			
ДПП ПК «Подготовка педагогов общеобразовательных организаций к уча-			72	Очно-
стию в конкурсе профессионального мастерства «Учитель года» (региональ-				заочное
ный этап)				
1 группа. Педагоги общеобразовательных организаций	14	21.10 - 05.11		
г. Курска (4), Железногорска (1), Октябрьского (2), Обоянского (1), Курского (2),				
Поныровского (3), Золотухинского (1) районов.				

Педагоги образовательных организаций – классные руководители

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обучения	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-		часов	обучения
	век			
ДПП ПК «Деятельность классного руководителя по организации занятий			72	Очно-
«Разговоры о важном» во внеурочной деятельности»				заочная
1 группа. Классные руководители и кураторы образовательных организаций	40	29.01-09.02		
Горшеченского (4), Касторенского (5), Курского (5), Курчатовский (3), Манту-				
ровского (3), Медвенского (1), Обоянского (6), Поныровского (3), Пристенско-				
го (2), Советского (4), Черемисиновского (4) районов				
2 группа. Классные руководители и кураторы образовательных организаций	40	08.04-22.04		
г. Курска (9), Большесолдатского (8), Дмитриевского (1), Курского (5), Ок-				
тябрьского (5), Рыльского (6), Солнцевского (6) районов				
3 группа. Классные руководители и кураторы образовательных организаций	40	07.10-21.10		
г. Курска (18), г. Железногорска (5), Большесолдатского (12),Октябрьского (5)				
районов				
4 группа. Классные руководители и кураторы образовательных организаций	40	05.11-18.11		
г. Курска (18), г. Железногорска (5), Обоянского (4), Рыльского (10), Тимского				
(3) районов				
5 группа. Классные руководители и кураторы образовательных организаций	40	02.12-13.12		
г. Курска (11), г. Курчатова (3), г. Щигры (3), Рыльского (17), Солнцевского (3),				
Фатежского (3) районов				

Педагогические работники общеобразовательных организаций

		1	T	T
Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	РИН	часов	обучения
ДПП ПК «Методика подготовки обучающихся к государственной итоговой			72	Очно-
аттестации»				заочная с примене-
				нием ДОТ
1 группа. Учителя русского языка и литературы общеобразовательных организа-	22	20.11-04.12		
ций				
г. Курска (5), Глушковского (1), Дмитриевского (1), Кореневского (1), Курского				
(4), Льговского (2), Медвенского (3), Октябрьского (2), Солнцевского (1),				
Суджанского (1), Фатежского (1) районов				
2 группа. Учителя истории и обществознания общеобразовательных организаций	16	13.11-27.11		
г. Курска (7), Большесолдатского (2), Льговского (2), Курского (2), Фатежского				
(1), Октябрьского (1), Кореневского (1) районов				
3 группа. Учителя английского языка образовательных организаций	10	13.11-27.11		
г. Курска (8), г. Железногорска (1), Курчатовского (1) района				
ДПП ПК «Проектирование педагогической деятельности по подготовке обу-			72	Очно-
чающихся к государственной итоговой аттестации»				заочная
1 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций	22			
г. Курска (6), г. Железногорска (1), г. Льгова (1), Хомутовского (1), Щигровско-				
го (2), Обоянского (1), Льговского (3), Кореневского (1), Горшеченского (2),				
Курского(1), Поныровского (1), Октябрьского (2) районов.				
І сессия		14.10-18.10		
ІІ сессия		28.10-01.11		
2 группа. Учителя биологии общеобразовательных организаций	16			
г. Курска (4), Большесолдатского (1), Кореневского (2), Курского (2), Медвенско-				
го (2), Обоянского (1), Поныровского (2), Рыльского (1) районов,				
ОБОУ "Школа-интернат № 2" г. Курска (1)				
І сессия		15.10-18.10		_

II сессия		28.10-31.10		
3 группа. Учителя физики общеобразовательных организаций	15			
г. Курска (3), г. Курчатова (1), г. Льгова (1), Щигровского (1), Льговского (2), Ок-				
тябрьского (4), Поныровского (1), Суджанского (1), Медвенского (1)				
I сессия		14.10-18.10		
II сессия		28.10-01.11		
ДПП ПК «Организация здоровьесберегающей деятельности в современном			32	Очная
образовательном пространстве»				
1 группа. Педагогические работники	26	14.05-21.05		
г. Щигры (3), Курчатовского (2), Льговского (1), Обоянского (1), Поныровского				
(1), Пристенского (2), Рыльского (4), Советского (2), Тимского (1), Фатежского				
(2), Хомутовского (3), Черемисиновского (2), Щигровского (2) районов				
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	25	13.06-21.06		
г. Курска (15), г. Железногорска (2), Большесолдатского (2), Глушковского (1),				
Железногорского (2), Кореневского (2), Курчатовского (1) районов.				
3 группа. Учителя физической и преподаватели культуры общеобразовательных	31	05.11-12.11		
организаций				
г. Железногорска (1), г. Курска (4), г. Льгова (1), Беловского (2), Большесолдат-				
ского (1), Глушковского (1), Железногорского (1), Золотухинского (1), Льговского				
(2), Медвенского (1), Обоянского (1), Поныровского (2), Рыльского (2), Суджан-				
ского (2), Тимского (6), Фатежского (2), Щигровского (1) районов, МБУ ДО				
«Верхнелюбажская ДЮСШ» Фатежского района (2)				
ДПП ПК «Формирование финансовой грамотности у обучающихся 5-11			24	Заочная
классов на уроках географии в условиях обновленных ФГОС»				
1 группа. Учителя географии общеобразовательных организаций	35	09.04-12.04		
г. Курска (6), Большесолдатского (3), Глушковского (1), Золотухинского (2), Ко-				
нышевского (1), Курского (3), Льговского (2), Медвенского (3), Обоянского (1),				
Октябрьского (1), Рыльского (2), Советского (2), Тимского (2), Черемисиновского				
(2), Щигровского (4) районов				

ДПП ПК «Совершенствование профессиональных компетенций педагогов, работающих в группах предметного реагирования»			36	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа . Учителя русского языка и литературы общеобразовательных организаций Курской области, участвующие в реализации областного проекта «Шаги к успеху» г. Курска (10), Железногорского (5), Курского (5), Конышевского (1), Пристенского (6), Рыльского (3), Щигровского (5)	35	03.04-17.04		
2 группа. Учителя английского языка общеобразовательных организаций Курской области, участвующие в реализации областного проекта «Шаги к успеху» г. Курска (9), Курского (3), Щигровского (1), Пристенского (2), Рыльского (4), Железногорского (2) районов.	21	04.04-10.04		
ДПП ПК «Совершенствование профессиональных компетенций педагогов, работающих в группах предметного реагирования» (для школ с низкими образовательными результатами)			72	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа. Учителя физики и информатики общеобразовательных организаций Курской области, участвующие в реализации областного проекта «Шаги к успеху»	13			
I сессия		24.09-30.09		
II сессия		07.10-11.10		
2 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций Курской области, участвующие в реализации областного проекта «Шаги к успеху»	21			
I сессия		11.11-15.11		
II сессия		27.11-29.11		
3 группа. Учителя биологии и химии общеобразовательных организаций г. Курска (5), Железногорского (2), Конышевского (2), Курского (3), Рыльского (2), Пристенского (3), Щигровского (2) районов, МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа № 9" г. Курска (1)	20			

I сессия		12.11-15.11		
II сессия		26.11-29.11		
ДПП ПК «Организация профориентационной работы в общеобразовательной организации в условиях реализации профориентационного минимума»			36	Очно- заочная с примене-
1 группа. Заместители директора, учителя общеобразовательных организаций	20	04.03, 05.03, 06.03, 11.03		нием ДОТ
2 группа. Заместители директора, педагоги-психологи, учителя начальных классов общеобразовательных организаций	20	12.03, 13.03, 15.03, 18.03		
3 группа. Заместители директора, учителя, педагоги-психологи общеобразовательных организаций	20	19.03, 20.03, 22.03, 25.03		
4 группа. Заместители директора, учителя, педагоги-психологи общеобразовательных организаций	20	26.03, 27.03, 28.03, 01.04		
5 группа. Заместители директора, учителя, педагоги-психологи общеобразовательных организаций	20	16.04, 17.04, 19.04, 22.04		
6 группа. Педагоги-психологи, учителя, заместители директора общеобразовательных организаций	20	23.04, 24.04, 26.04, 27.04		
7 группа. Педагоги-психологи, учителя, заместители директора общеобразовательных организаций	20	02.05, 03.05, 06.05, 08.05		
8 группа. Заместители директора, учителя, педагоги-психологи, старшие вожатые общеобразовательных организаций	20	13.05, 14.05, 16.05, 17.05		
9 группа. Заместители директора, учителя, педагоги-психологи, старшие вожатые общеобразовательных организаций	20	04.06, 05.06, 07.06, 10.06		
10 группа. Педагоги-психологи, учителя общеобразовательных организаций	20	13.06, 14.06, 18.06, 19.06		
11 группа. Заместители директора, учителя общеобразовательных организаций	20	24.06, 25.06, 27.06, 28.06		
12 группа. Заместители директора, учителя общеобразовательных организаций, старшие вожатые общеобразовательных организаций	20	10.09, 11.09, 13.09, 16.09		

				1
13 группа. Заместители директора, учителя общеобразовательных организаций	20	24.09, 25.09,		
		27.09, 30.09		
14 группа. Заместители директора, учителя общеобразовательных организаций	20	01.10, 02.10,		
		04.10, 07.10		
15 группа. Заместители директора, учителя общеобразовательных организаций	20	22.10, 23.10,		
		25.10, 28.10		
16 группа. Заместители директора, учителя, педагоги-психологи общеобразова-	20	05.11, 06.11,		
тельных организаций		08.11, 11.11		
17 группа. Учителя общеобразовательных организаций	20	12.11, 13.11,		
		15.11, 18.11		
18 группа. Педагоги-организаторы, учителя общеобразовательных организаций	20	19.11, 20.11,		
		22.11, 25.11		
19 группа. Учителя общеобразовательных организаций	40	26.11, 27.11,		
		29.11, 02.12		
20 группа. Заместители директора, учителя общеобразовательных организаций	40	03.12, 04.12,		
		05.12, 09.12		
ДПП ПК «Реализация требований обновленных ФГОС ООО, ФГОС СОО в			36	Очно-
работе учителя» (технология) / (химия) / (биология) / (математика) / (геогра-				заочная
фия) / (английский язык) / (информатика) / (литература)				
1 группа. Учителя технологии общеобразовательных организаций	12	23.01-30.01		
г. Железногорска (11), Касторенского (1) района				
2 группа. Учителя химии общеобразовательных организаций	22	23.01-06.02		
г. Курска (8), Большесолдатского (2), Горшеченского (2), Октябрьского (1),				
Суджанского (1), Курский (1), Фатежского (1), Глушковского (2), Поныровского				
(2), Железногорского (1), Золотухинского (2) районов				
3 группа. Учителя биологии общеобразовательных организаций г. Курска (2), г.	35	30.01, 02.02,		
Курчатова (1), г. Железногорска (1), Большесолдатского (4), Глушковского (1),		07.02		
Горшеченского (1), Железногорского (3), Касторенского (1), Курского (1), Льгов-				
ского (2), Медвенского (6), Обоянского (1), Октябрьского (4), Рыльского (2), Со-				
portavora (4) Carryyapavara (1) payayap				
ветского (4), Солнцевского (1) районов.				

4 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций Тимского (2), Конышевского (1), Касторенского (4), Хомутовского (4), Касторенского (3), Суджанского (3), Льговского (1), Советского (1), Фатежского (2), Медвенского (1), Обоянского (3), Кореневского (3), Глушковского (2)районов, г. Курска (7).	37	29.02-11.03		
5 группа. Учителя математики общеобразовательных организаций Курчатовского (1), Железногорского (1), Солнцевского (2), Октябрьского (1), Черемисиновского (1), Дмитриевского (1), Золотухинского (2), Пристенского (1), Мантуровского (1), Курского (2), Фатежского (3) районов, г. Железногорска (3), г. Курчатова (4), г. Курска (10), г. Льгова (1)	34	18.03-26.03		
6 группа. Учителя географии общеобразовательных организаций г. Курска (4), г. Курчатова (1), г. Железногорска (2), Большесолдатского (1), Горшеченского (1), Железногорского (2), Дмитриевского (2), Конышевского (1), Касторенского (2), Кореневского (2), Курского (3), Пристенского (1), Суджанского (1), Тимского (1), Фатежского (1) районов	21	18.03-22.03		
7 группа. Учителя английского языка общеобразовательных организаций г. Курска (1), г. Железногорска (9), Курского (1) района.	11	27.03-10.04		
8 группа. Учителя информатики общеобразовательных организаций г. Курска (4), г. Курчатова (1), Большесолдатского (1), Глушковского (1), Касторенского (2), Курского (3), Тимского (1), Фатежского (1) районов	10	18.06 -25.06		
9 группа. Учителя литературы общеобразовательных организаций	10	09.10-15.10		
ДПП ПК «Реализация требований обновлённого ФГОС СОО в работе преподавателя-организатора и учителя основ безопасности жизнедеятельности»			36	Очно- заочная
1 группа. Преподаватели-организаторы и учителя ОБЖ общеобразовательных организаций г. Курска (4), г. Железногорска (1), г. Щигры (1), Большесолдатского (2), Железногорского (1), Льговского (2), Мантуровского (1), Медвенского (2), Обоянского (2), Октябрьского (1), Поныровского (2), Рыльского (3), Советского (1), Хомутовского (1) районов.	24	27.02-05.03		

ДПП ПК «Гражданско-патриотическое воспитание обучающихся в общеоб-			36	Очно- заочная
разовательных организациях в условиях реализации обновленных ФГОС»	1.77	26.02.04.02		
1 группа. Педагоги общеобразовательных организаций	17	26.02-04.03		
г. Курска (5), Тимского (1), Фатежского (3), Кореневского (1), Курского (4), Ок-				
тябрьского (4) районов.			100	
ДПП ПК « Возможности ресурсов цифровой образовательной среды в про-			108	Очно- заочная с
фессиональной деятельности учителя-предметника»				примене-
1 группа. Учителя-предметники	15			
г. Курска (4), Большесолдатского (1), Октябрьского (2), Курчатовского (1), Коре-				
невского (2), Курского (1), Поныровского (1), Курчатовского (1), Льговского (1)				
районов				
І сессия		12.02 - 16.02		
II сессия		18.03 - 22.03		
ДПП ПК «Оценивание результатов обучения с использованием цифровых			40	Очно- заочная
инструментов и сервисов»				Заочная
1 группа. Учителя-предметники	16	22.04-26.04		
Рыльского (2), Хомутовского (1), Медвенского (1), Курчатовского (1), Коренев-				
ского (1), Глушковского (1), Поныровского (1), Курского (1), Пристенского (1)				
районов, г. Курска (3), г. Железногорска (1), г. Курчатова (1)				
ДПП ПК «Цифровые компетенции современного педагога»			24	Очная
1 группа. Учителя-предметники Дмитриевского (1), Тимского (1) районов, г.	25	11.11-15.11		
Курск (1) и педагогический коллектив Верхне-Любажской школы интерната.	23	11.11-13.11		
ДПП ПК «Формирование инженерно-технических компетенций учащихся в			36	Очная
современной школе»			20	
1 группа. Учителя математики (по согласованию)	35	15.04-19.04		
2 группа. Учителя физики (по согласованию)	25	21.10-25.10		

3 группа. Учителя информатики (по согласованию)	20	11.11-15.11	

Специалисты отрасли образования

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
	век			кин
ДПП ПП «Образование и педагогические науки» (Учитель)			460	Очная-
				заочная
1 группа. Специалисты отрасли образования Курской области.	41	10.01-12.07		

Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
	век			ния
ДПП ПК «Подготовка руководителей пунктов проведения экзаменов при про-			18	Очно-
ведении государственной итоговой аттестации обучающихся по образователь-				заочная
ным программам среднего общего образования»				с при-
				менени-
C	71	П		ем ДОТ
Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации	71	По согласо-		
по образовательным программам среднего общего образования (руководители ППЭ ГИА-11).		ванию		
ДПП ПК «Подготовка членов государственной экзаменационной комиссии,			18	Очно-
привлекаемых к проведению государственной итоговой аттестации по образо-				заочная
вательным программам среднего общего образования»				с при-
				менени-
	210	П		ем ДОТ
Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации	219	По согласо-		
по образовательным программам среднего общего образования (члены ГЭК ГИА-		ванию		
11).				
ДПП ПК «Подготовка технических специалистов, привлекаемых к проведению			18	Очно-
государственной итоговой аттестации по образовательным программам сред-				заочная
него общего образования»				с при-
				менени-
Charles and the state of the st	1.47	По дописо		ем ДОТ
Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации	147	По согласо-		
по образовательным программам среднего общего образования (технические специ-		ванию		
алисты).				

Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам основного общего образования

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объ-	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	кин	ем	обуче-
	век		часов	ния
ДПП ПК «Подготовка руководителей пунктов проведения экзаменов при про-			18	Очно-
ведении государственной итоговой аттестации обучающихся по образователь-				заочная
ным программам основного общего образования»				с при-
in the parameter of the				менени-
				ем ДОТ
Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации	60	По согласо-		
по образовательным программам основного общего образования (руководители		ванию		
ППЭ).				
ДПП ПК «Подготовка членов государственной экзаменационной комиссии,			18	Очно-
привлекаемых к проведению государственной итоговой аттестации по образо-				заочная
вательным программам основного общего образования»				с при-
But company in por passinal in octobilor o conquero copasobantia.				менени-
				ем ДОТ
Специалисты, привлекаемые для проведения государственной итоговой аттестации	60	По согласо-		
по образовательным программам основного общего образования (члены ГЭК).		ванию		

Члены предметных комиссий по проверке выполнения экзаменационных работ участников государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации (профессиональной переподготовки), категории специалистов	Кол-во человек	Сроки обу- чения	Объем часов	Форма обуче- ния
ДПП ПК «Подготовка экспертов для работы в региональной предметной комиссии при проведении государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования»		По согла- сованию	36	Очно- заочная с приме- нением ДОТ
Русский язык	81			
Математика	66			
Биология	41			
Физика	18			
Химия	20			
География	14			
Литература	36			
Английский язык	28			
Немецкий язык	7			
Французский язык	5			
История	33			
Обществознание	63			

Члены предметных комиссий по проверке выполнения экзаменационных работ участников государственной итоговой аттестации по образовательным программам основного общего образования

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации (профессиональной переподготовки), категории специалистов	Кол-во человек	Сроки обу- чения	Объем часов	Форма обуче-
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	TOTOBOK	СППЛ	Пасов	ния
ДПП ПК «Подготовка экспертов для работы в региональной предметной комиссии при проведении государственной итоговой аттестации по образовательным программам основного общего образования»		По согла- сованию	36	Очно- заочная с приме- нением ДОТ
Русский язык	111			дот
Математика	80			
Литература	25			
Физика	26			
География	22			
Биология	30			
Химия	25			
Английский язык	35			
Немецкий язык	8			
Французский язык	5			
История	10			
Обществознание	12			

Педагогические работники образовательных организаций с круглосуточным пребыванием детей

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обу-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	чения	часов	обуче-
				кин
ДПП ПК «Технологии и методы работы педагогического коллектива по сопро-			72	Очно-
вождению детей, находящихся в трудной жизненной ситуации»				заочная
1 группа. Педагогические работники образовательных организаций с круглосуточ-	17	I полуго-		
ным пребыванием детей		дие (по со-		
ОБОУ «Лицей-интернат № 1» г. Курска (1), ОБОУ «Школа-интернат № 4» г. Курска		гласова-		
(2), ОБОУ «Суджанская школа-интернат» (1), ОКОУ «Курская школа-интернат» (2),		нию)		
ОКОУ «Школа-интернат № 5» г. Курска (1), ОКОУ «Пенская школа-интернат» (3),				
ОКОУ «Льговская школа-интернат» (2), ОКОУ «Дмитриевская школа-интернат»				
(1), ОКОУ «Октябрьская школа-интернат» (2), ОКОУ «Верхнелюбажская школа-				
интернат» (2)				

Специалисты по защите прав участников образовательного процесса (школьные уполномоченные) общеобразовательных учреждений

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	часов	обуче-
	век			кин
ДПП ПК «Стратегия государственной политики России в сфере соблюдения			36	Очная
прав, свобод и интересов детей»				
1 группа. Специалисты по защите прав участников образовательного процесса	36	22.01-29.01		
(школьные уполномоченные) общеобразовательных учреждений г. Курска и Кур-				
ской области: г. Курск (30), Касторенский (2), Мантуровский (1),				
Поныровский (2), Рыльский (1)				
2 группа. Специалисты по защите прав участников образовательного процесса	36	15.04-22.04		
(школьные уполномоченные) общеобразовательных учреждений города Курска и				
Курской области: г. Дмитриев (2), г. Курск (30), Медвенский (3),				
Черемисиновский (1)				
3 группа. Специалисты по защите прав участников образовательного процесса	38	18.11-25.11		
(школьные уполномоченные) общеобразовательных учреждений города Курска и				
Курской области: Беловский (4), Курский (24), Льговский (2), Октябрьский (2),				
Солнцевский (2), Фатежский (2), Щигровский (2)				

Педагогические работники дошкольных и общеобразовательных организаций для детей с ограниченными возможностями здоровья, педагогические работники образовательных организаций, работающие с обучающимися с ограниченными возможностями здоровья

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объем	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	человек	ния	часов	обучения
ДПП ПК «Оказание логопедической помощи в дошкольной образовательной			72	Очно-
организации: методы и технологии»				заочная
1 группа. Учителя-логопеды дошкольных образовательных организаций:	33	18.01-30.01		
г. Курска (22), Глушковского (2), Кореневского (2), Обоянского (2), Рыльского (2)				
Суджанского (1), Тимского (1), Фатежского (1) районов.				
2 группа. Учителя-логопеды дошкольных образовательных организаций:	34	12.09-24.09		
г. Железногорска (9), г. Курска (17), г. Курчатова (1), г. Льгова (3), г. Щигры (1),				
Курского (1), Солнцевского (1), Суджанского (1) районов.				
ДПП ПК «Оказание логопедической помощи в общеобразовательной органи-			72	Очно-
зации: методы и технологии»				заочная
1 группа. Учителя – логопеды общеобразовательных организаций:	36	21.02-05.03		
г. Железногорска (2), г. Курска (14), Горшечного (1), Глушковского (2), Касторен-				
ского (1), Кореневского (1), Льговского (2), Медвенского (1), Обоянского (4),				
Рыльского (3), Советского (1), Суджанского (1) Хомутовского (1), Фатежского (2)				
районов.				
2 группа. Учителя – логопеды общеобразовательных организаций:	35	30.09-10.10		
г. Железногорска (5), г. Курска (14), г. Курчатова (2), Большесолдатского (1), Дмит-				
риевского (4), Золотухинского (1), Курского (1), Курчатовского (2), Октябрьского				
(1), Пристенского (2), Солнцевского (1), Суджанского (1) районов.				
ДПП ПК «Вхождение в пространство общеобразовательной организации детей			72	Очно-
с расстройствами аутистического спектра»				заочная
1 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работаю-	23	25.03-04.04		
щие с обучающимися с РАС):				

г. Железногорска (1), г. Курска (13), г. Курчатова (1), г. Обояни (1), г. Щигры (1),				
Горшеченского (1), Медвенского (1), Октябрьского (2), Пристенского (1),				
Солнцевского (1) районов.				
ДПП ПК «Организация и содержание профессиональной деятельности учите-			72	Очно-
ля-дефектолога в соответствии с ФАОП для обучающихся с ОВЗ / ФАОП обу-				заочная
чающихся с умственной отсталостью (интеллектуальными нарушениями)»				
1 группа. Учителя-дефектологи:	34	01.02-13.02		
г. Железногорска (10), г. Курска (15), Золотухинского (1), Касторенского (2),				
Медвенского (4), Суджанского (1), Пристенского (1) районов.				
2 группа. Учителя-дефектологи:	33	17.10-29.10		
г. Железногорска (14), Курска (5) г. Курчатова (1), г. Щигры (4), Горшеческого (1),				
Дмитриевского (2), Касторенского (2), Кореневского (1), Курского (1), Курчатов-				
ского (1), Солнцевского (1) районов.				
3 группа. Учителя-дефектологи:	32	17.10-29.10		
г. Железногорска (13), г. Курска (19).				
ДПП ПК «Организация и содержание инклюзивного образования обучающих-			36	Очно-
ся с ОВЗ в общеобразовательной организации в условиях реализации ФАОП				заочная
для обучающихся с ОВЗ /ФАОП обучающихся с умственной отсталостью (ин-				
теллектуальными нарушениями)»				
1 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	31	26.03-01.04		
обучающимися с OB3):				
г. Курска (2), Глушковского (3), Конышевского (2), Тимского (1), Рыльского (23)				
районов.				
2 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	31	08.04-12.04		
обучающимися с ОВЗ):				
Рыльского (15), Касторенского (2), Суджанского (2), Советского (1), Льговского (1),				
Фатежского (10) районов.				

3 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	31	18.04-24.04	
обучающимися с OB3):			
г. Курска (7), Обоянского (14), Фатежского (10) районов.			
4 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	35	23.05-29.05	
обучающимися с OB3):			
г. Курска (8), Глушковского (2), Кореневского (6), Курского (5), Обоянского (14)			
районов.			
5 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	35	30.05-05.06	
обучающимися с OB3):			
г. Курска (7), Глушковского (8), Горшеченского (3), Курского (5), Мантуровского			
(1), Обоянского (9), Поныровского (2) районов.			
6 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	28	13.06-19.06	
обучающимися с ОВЗ):			
г. Курска (14), Курского (14) района.			
7 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	25	13.06-19.06	
обучающимися с ОВЗ):			
г. Курска (25)			
8 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	29	20.06-26.06	
обучающимися с ОВЗ):			
г. Железногорска (3), Октябрьского (18), Солнцевского (5), Черемисиновского (3)			
районов.			
9 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	25	20.06-26.06	
обучающимися с ОВЗ:		20100 20100	
г. Курска (25)			
10 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие	29	05.09-11.09	
с обучающимися с ОВЗ:	<i></i>	03.07-11.07	
г. Курчатова (7), Золотухинского (3), Октябрьского (15), Солнцевского (4) райо-			
HOB.			

11 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие	22	07.11-13.11		
с обучающимися с ОВЗ:				
г. Курска (5), г. Курчатова (4), Золотухинского (8), Пристенского (5) районов.				
12 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие	29	07.11-13.11		
с обучающимися с ОВЗ:				
г. Курска (29)				
ДПП ПК «Современные подходы к организации образования детей расстрой-			72	Очно-
ствами аутистического спектра»				заочная
1 группа. Педагоги (учителя, воспитатели, дефектологи, психологи), работающие с	21	21.11-03.12		
обучающимися с РАС:				
г. Курска (12), г. Льгова (1), г. Обояни (1), Курчатовского (1), Рыльского (2), Совет-				
ского (2), Суджанского (1), Тимского (1) районов.				

Педагогические работники профессиональных образовательных организаций

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объ-	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	кин	ем	обучения
	век		часов	
ДПП ПК «Развитие профессиональных компетенций педагогических кадров в			72	Очно-
условиях цифровизации профессионального образования»				заочная
1 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения	14	10.01, 12.01,		
		17.01, 19.01,		
		24.01, 26.01,		
		31.01, 02.02,		
		07.02, 09.02		
2 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения	22			
I сессия		24.09-27.09		
II сессия		08.10-11.10		
ДПП ПК «Специфика педагогической деятельности в условиях реализации			72	Очно-
инклюзивного образования в профессиональных образовательных организа-				заочная с
циях»				примене- нием ДОТ
1 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения профессиональ-	12			, ,
ных образовательных организаций, социальные педагоги, специалисты психолого-				
педагогического сопровождения инклюзивного профессионального образования				
I сессия		23.01-26.01		
II сессия		05.02-08.02		
2 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения профессиональ-	15	15.05, 17.05,		
ных образовательных организаций, социальные педагоги, специалисты психолого-		22.05, 24.05,		
педагогического сопровождения инклюзивного профессионального образования		29.05, 31.05,		
		05.06, 07.06,		
		12.06, 14.06		

ДПП ПК «Воспитательная деятельность классного руководителя студенческой группы СПО в современных реалиях»			36	Очно- заочная
1 группа . Педагоги профессиональных образовательных организаций, выполняющие функции классного руководителя	13			
I сессия		13.02, 14.02		
II сессия		21.02		
ДПП ПК «Организация и содержание подготовки педагогов СПО к конкур- сам»			36	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения – участники об-	17			
ластного конкурса «Мастер года», «Лучший куратор (классный руководитель) и др.				
I сессия		20.02, 21.02		
II сессия		26.02, 27.02		
ДПП ПК «Бережливые технологии в среднем профессиональном образовании»			36	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа . Преподаватели и мастера производственного обучения, заместители директора, заведующие отделениями, старшие мастера ПОО.	16			
I сессия		01.03, 04.03		
II сессия		14.03, 15.03		
ДПП ПК «Сопровождение планирования и развития карьеры выпускника профессиональной образовательной организации»			72	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа . Руководители, заместители руководителей, зав. отделениями, старшие мастера, методисты, преподаватели и мастера производственного обучения ПОО	14			

I сессия		05.03 - 07.03		
II сессия		19.03 - 22.03		
ДПП ПК «Образовательная программа среднего профессионального образова-			36	Заочная
ния: новые подходы к проектированию и требования к оценке качества»				
1 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения ПОО	33			
I сессия		12.03, 13.03		
II сессия		21.03		
ДПП ПК «Проектирование учебного занятия»			72	Очно- заочная
1 группа. Преподаватели ПОО	26			
I сессия		26.03-29.03		
II сессия		09.04-12.04		
ДПП ПК «Современные аспекты применения искусственного интеллекта в среднем профессиональном образования»			100	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа . Преподаватели и мастера производственного обучения ПОО г. Курска и Курской области	14			
I сессия		02.04-05.04		
II сессия		15.04, 16.04,		
		22.04, 23.04		
III сессия		06.05, 07.05-		
		08.05, 13.05		
ДПП ПК «Профориентационная работа в профессиональной образовательной организации»			72	Заочная
1 группа. Мастера производственного обучения профессиональных образовательных организаций	18			

I сессия		07.05		
II сессия		17.05-22.05		
ДПП ПК «Конструирование современной модели научно-методической работы в колледже»			36	Очная с примене- нием ДОТ
1 группа. Преподаватели ПОО	14			
I сессия		15.10-16.10		
II сессия		22.10-23.10		
ДПП ПК «Механизмы независимой оценки качества профессионального образования»			36	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения	17			
I сессия		29.10-30.10		
II сессия		05.11-06.11		
ДПП ПК «Создание и функционирование учебно-производственного комплек- са в ПОО»			36	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа. Заведующие отделениями, старшие мастера, преподаватели и мастера производственного обучения	15			
I сессия		12.11-13.11		
II сессия		21.11-22.11		
ДПП ПК «Современные методы реализации инновационных проектов в профессиональных образовательных организациях»			36	Очно- заочная с примене- нием ДОТ
1 группа. Преподаватели и мастера производственного обучения	17			
I сессия		14.11-15.11		
II сессия		28.11-29.11		

Педагогические работники общеобразовательных организаций, участвующих в реализации мероприятий по модернизации школьных систем образования в рамках государственной программы Российской Федерации «Развитие образования»

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалификации	Кол-во	Сроки обуче-	Объ-	Форма
(профессиональной переподготовки), категории специалистов	чело-	ния	ем	обучения
	век		часов	
ДПП ПК «"Школа Минпросвещения России": новые возможности для повы-			48	Очно-
шения качества образования»				заочная
Группа 1 Педагогические работники и руководители ОО	15	31.01-09.02		
г. Курска (15)				
Группа 2 Педагогические работники и руководители ОО	15	12.02-21.02		
г. Курска (15)				
Группа 3 Педагогические работники и руководители ОО	15	26.02-06.03		
г. Курска (15)				
Группа 4 Педагогические работники и руководители ОО	15	11.03-20.03		
г. Курска (15)				
Группа 5 Педагогические работники и руководители ОО	15	21.03-01.04		
г. Курска (15)				
Группа 6 Педагогические работники и руководители ОО	15	02.04-11.04		
г. Курска (15)				
Группа 7 Педагогические работники и руководители ОО	15	15.04-24.04		
г. Курска (15)				
Группа 8 Педагогические работники и руководители ОО	15	13.05-22.05		
г. Курска (15)				
Группа 9 Педагогические работники и руководители ОО	15	27.05-05.06		
г. Курска (15)				
Группа 10 Педагогические работники и руководители ОО	15	06.06-18.06		

г. Курска (15)			
Группа 11 Педагогические работники и руководители ОО	15	16.09-25.09	
г. Курска (15)			
Группа 12 Педагогические работники и руководители ОО	15	26.09-08.10	
г. Курска (15)			
Группа 13 Педагогические работники и руководители ОО	20	10.10-21.10	
г. Обоянь (20)			
Группа 14 Педагогические работники и руководители ОО	20	23.10-01.11	
г. Обоянь (20)			

Центр непрерывного повышения профессионального мастерства педагогических работников Педагогические работники, руководители образовательных организаций

Наименование дополнительной профессиональной программы повышения квалифи-	Кол-во че-	Сроки обучения	Объем	Форма обу-
кации (профессиональной переподготовки), категории специалистов	ловек		часов	чения
ДПП ПК «Управление созданием личностно-развивающей образовательной среды»			108	Очно- заочная
1 группа. Руководители образовательных организаций, педагоги-психологи.	19	05.02-05.03		
2 группа. Руководители образовательных организаций, педагоги-психологи.	19	05.02-05.03		
ДПП ПК «Современный урок: замысел, возможности, результат»		сентябрь (по согласова- нию)	42	Очно- заочная
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30			
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30			
ДПП ПК «Развитие личностного потенциала в системе взаимодействия ключевых участников образовательных отношений»			144	Очно- заочная
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	19	11.03-12.04		
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	19	11.03-12.04		
3 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	19	11.03-12.04		
4 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	19	15.04-29.05		
5 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	20	15.04-29.05		
ДПП ПК «Использование современных образовательных технологий в учебном процессе»			72	Очно- заочная

1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	22.01-02.02		
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	29.01-09.02		
ДПП ПК «Использование интерактивных технологий как средства			42	Очно-
достижения метапредметных результатов обучения»				заочная
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	30	07.10-15.10		
Курской области.				
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	30	21.10-29.10		
Курской области.				_
ДПП ПК «Навигация обучающихся сообществ в личностноразвивающей образовательной среде»			72	Очно- заочная
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	20	11.11-26.11		
Курской области.	20	11.11-20.11		
ДПП ПК «Проектирование цифрового урока с использованием элек-			104	Очно-
тронного обучения и дистанционных образовательных технологий»			101	заочная
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	20	15.01-02.02		
Курской области.	30			
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	20	08.02-20.02		
Курской области.	30			
3 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	30	04.03-29.03		
Курской области.	30			
4 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	20	08.04-28.05		
Курской области.	30			
5 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций		12.09-24.09		
Курской области.	31			
6 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций		03.10-25.10		
Курской области.	31	03.10 23.10		
7 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций		17.10-22.11		
Курской области.	31	1,,110 ==,111		
71		14.11-03.12		
8 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций	31	14.11-03.12		
Курской области.				

ДПП ПК «Современные цифровые инструменты и онлайн- платформы для оценивания образовательных результатов обучаю- щихся и проведения урока»			44	Очная
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	01.02-29.02		
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	26.02-26.03		
3 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	21.03-12.04		
4 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	13.05-31.05		
5 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	09.09-27.09		
6 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	30.09-15.10		
7 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	28.10-12.11		
ДПП ПК «Обеспечение информационной безопасности обучающихся в сети интернет»			36	Очно- заочная
1 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	15.04-23.04		
2 группа. Педагогические работники общеобразовательных организаций Курской области.	30	25.11-05.12		
ДПП ПК «Эффективное управление: видение будущего и ключевые функции»			116 ч	Очно- заочная
1 группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	23	29.01-02.12		
2 группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	23	30.01-03.12		
3 группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	23	31.01-04.12		
4 группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных	23	01.02-05.12		

организаций.			
5 группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных	23	12.02-16.12	
организаций.			
6 группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	23	14.02-17.12	
7 группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных	24	16.02-18.12	
организаций.			
1 К группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	23	05.02-09.12	
2 К группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	23	05.02-09.12	
3 К группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	24	05.02-09.12	
4 К группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	24	08.02-12.12	
5 К группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	24	08.02-12.12	
6 К группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	24	09.02-13.12	
7 К группа. Управленческие кадры общеобразовательных и дошкольных организаций.	24	09.02-13.12	

График консультаций профессорско-преподавательского состава ОГБУ ДПО КИРО

Кафедра воспитания, педагогики и психологии

Название подразделения	Ф.И.О. сотрудника	Должность,	День недели	Время
		ученая степень		
Кафедра воспитания, педагогики	Загуменных Нина Александровна	Зав. кафедрой, канд.	Понедельник	13.00-15.00
и психологии	_	психол. наук		
Кафедра воспитания, педагогики	Иволгина Татьяна Валерьевна	Старший преподаватель	Четверг	13.00 – 15.00
и психологии				
Кафедра воспитания, педагогики	Литнарович Сергей Николаевич	Старший преподаватель	Пятница	14.00-16.00
и психологии	1		,	
Кафедра воспитания, педагогики	Постоева Елена Станиславовна	Доцент, канд. пед. наук	Среда	14.00-16.00
и психологии		-	_	
Кафедра воспитания, педагогики	Роина Ольга Валентиновна	Доцент, канд. пед. наук	Понедельник	14.00-16.00
и психологии		-		
Кафедра воспитания, педагогики	Сахневич Инна Валерьевна	Доцент, канд. ист. наук	Четверг	14.00-16.00
и психологии		_		
Кафедра воспитания, педагогики	Токарева Оксана Николаевна	Доцент, канд. ист. наук	Вторник	14.00-16.00
и психологии	_	-	_	

Кафедра управления развитием образовательных систем

Название подразделения	Ф.И.О. сотрудника	Должность,	День недели	Время
		ученая степень		
Кафедра управления развитием	Лелявин Денис Викторович	Зав. кафедрой, доцент,	Четверг	14.00-16.00
образовательных систем		канд. полит. наук		
Кафедра управления развитием	Емельянова Ольга Владимировна	Доцент, канд. экон. наук	Понедельник	10.00-12.00
образовательных систем	-	_		
Кафедра управления развитием	Овчинникова Майя Владимиров-	Старший преподаватель	Вторник	10.00-12.00
образовательных систем	на			

Кафедра социально-гуманитарного образования

Название подразделения	Ф.И.О. сотрудника	Должность,	День недели	Время
		ученая степень		
Кафедра социально-	Бабкина Марина Валентиновна	Зав. кафедрой, канд. пед.	Среда	15.00-16.00
гуманитарного образования		наук		
Кафедра социально-	Каськова Ирина Александровна	Доцент, канд. пед. наук	Пятница	15.00-16.00
гуманитарного образования				
Кафедра социально-	Моргунова Ираида Алексеевна	Старший преподаватель	Вторник	15.00-16.00
гуманитарного образования				
Кафедра социально-	Положенкова Светлана Алек-	Старший преподаватель	Среда	15.00-16.00
гуманитарного образования	сандровна			
Кафедра социально-	Постричева Ирина Дмитриевна	Доцент, канд. пед. наук	Понедельник	15.00-16.00
гуманитарного образования				

Кафедра естественно-математического образования

Название подразделения	Ф.И.О. сотрудника	Должность,	День недели	Время
		ученая степень		
Кафедра естественно-	Григорьева Елена Алексеевна	Зав. кафедрой,	Среда	10.30 – 12.30
математического образования		канд. филос. наук		
Кафедра естественно-	Беседина Лариса Александровна	Доцент, канд. пед. наук	Вторник	13.00-15.00
математического образования				
Кафедра естественно-	Чаплыгина Мария Евгеньевна	Доцент	Четверг	14.00-16.00
математического образования				
Кафедра естественно-	Соболев Сергей Владимирович	Профессор, канд. физ	Вторник	10.30 – 12.30
математического образования		мат. наук		
Кафедра естественно-	Рагулина Ирина Васильевна	Доцент, канд. геогр. наук	Понедельник	13.00-15.00
математического образования				
Кафедра естественно-	Горбулина Татьяна Сергеевна	Старший преподаватель	Среда	14.00-16.00
математического образования				
Кафедра естественно-	Дурноглазов Евгений Евгенье-	Доцент, канд. пед. наук	Среда	14.00-16.00
математического образования	вич			

Кафедра естественно- математического образования	Шевердин Игорь Вячеславович	Доцент, канд. пед. наук	Вторник	15.00-17.00
Кафедра естественно- математического образования	Щадных Олег Николаевич	Старший преподаватель	Четверг	14.00-15.00
Кафедра естественно- математического образования	Власов Игорь Викторович	Доцент, канд. пед. наук	Понедельник	15.40-16.50
Кафедра естественно- математического образования	Репринцев Иван Владимирович	Старший преподаватель	Четверг	10.40-12.10
Кафедра естественно- математического образования	Носова Ольга Сергеевна	Старший преподаватель	Четверг	15.00-17.00

Кафедра дошкольного, начального образования и коррекционной педагогики

Название подразделения	Ф.И.О. сотрудника	Должность, ученая степень	День недели	Время
Кафедра дошкольного, началь- ного образования и коррекцион- ной педагогики	Байбакова Ольга Юрьевна	Зав. кафедрой, канд. пед. наук	пятница	13.00-15.00
Кафедра дошкольного, началь- ного образования и коррекцион- ной педагогики	Барышникова Ольга Олеговна	Доцент, канд. филол. наук	среда	13.00-15.00
Кафедра дошкольного, началь- ного образования и коррекцион- ной педагогики	Брежнева Татьяна Анатольевна	Доцент, канд. ист. наук	понедельник	13.00-15.00
Кафедра дошкольного, началь- ного образования и коррекцион- ной педагогики	Силаков Евгений Святославович	Доцент, канд. филос. наук	вторник	13.00-15.00
Кафедра дошкольного, начального образования и коррекционной педагогики	Мозалевская Ирина Евгеньевна	Старший преподаватель	четверг	13.00-15.00
Кафедра дошкольного, начального образования и коррекционной педагогики	Глевицкая Вера Сергеевна	Доцент, канд. психол. наук	среда	13.00-15.00
Кафедра дошкольного, началь-	Лаптева Вероника Алексеевна	Доцент, канд. пед. наук	понедельник	13.00-15.00

ного образования и коррекционной педагогики				
Кафедра дошкольного, начального образования и коррекционной подаголики	Шемета Елена Юрьевна	Старший преподаватель	среда	12.00-14.00
ной педагогики Кафедра дошкольного, начального образования и коррекционной педагогики	Леонова Елена Владимировна	Доцент, канд. пед. наук	среда	12.00-14.00

Кафедра профессионального образования

Название подразделения	Ф.И.О. сотрудника	Должность,	День недели	Время
		ученая степень		
Кафедра	Коптева Ксения Валерьевна	Доцент, канд. экон. наук	Понедельник	13.00-15.00
профессионального образования				
Кафедра	Травкина Наталья Николаевна	Доцент, канд. пед. наук	Среда	14.00-16.00
профессионального образования				
Кафедра	Харитонова Ольга Анатольевна	Доцент, канд. пед. наук	Четверг	13.00-15.00
профессионального образования				
Кафедра	Толмачева Валерия Михайловна	Доцент, канд. биол. наук	Пятница	13.00-15.00
профессионального образования				
Кафедра	Некрасова Лилия Васильевна	Доцент, канд. экон. наук	Четверг	17.00 – 18.00
профессионального образования	_		_	

Центр непрерывного повышения профессионального мастерства педагогически работников

Название подразделения	Ф.И.О. сотрудника	Должность,	День недели	Время
		ученая степень		
Центр непрерывного повышения	Рагулина Ирина Васильевна	Заведующий ЦНППМ,	вторник	13.00-15.00
профессионального мастерства		канд. геогр. наук		
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Федоркова Жанна Александровна	Заместитель заведующего	вторник	14.00-16.00
профессионального мастерства		ЦНППМ		
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Кузнецова Елена Алексеевна	Доцент ЦНППМ, канд.	среда	14.00-16.00
профессионального мастерства		пед. наук		
педагогически работников				

Центр непрерывного повышения	Краснова Наталья Петровна	Доцент ЦНППМ, канд.	среда	14.00-16.00
профессионального мастерства		пед. наук		
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Сабынина Ольга Ивановна	Доцент ЦНППМ, канд.	вторник	14.00-16.00
профессионального мастерства		пед. наук		
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Колесниченко Ксения Анатольевна	Старший преподаватель	четверг	13.00-15.00
профессионального мастерства		ЦНППМ		
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Крыжская Наталья Александровна	Старший преподаватель	среда	14.00-16.00
профессионального мастерства		ЦНППМ		
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Шумакова Татьяна Владимировна	Старший преподаватель	понедельник	14.00-16.00
профессионального мастерства		ЦНППМ		
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Жирнова Инна Анатольевна	Методист ЦНППМ	Понедельник-	11.00-12.00
профессионального мастерства			пятница	
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Озерова Наталья Викторовна	Методист ЦНППМ	Понедельник, среда	12.00-13.00
профессионального мастерства				
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Шаталова Надежда Анатольевна	Методист ЦНППМ	Понедельник-	11.00-12.00
профессионального мастерства			пятница	
педагогически работников				
Центр непрерывного повышения	Якунина Татьяна Владимировна	Методист ЦНППМ	Понедельник-	11.00-12.00
профессионального мастерства			пятница	
педагогически работников				

Контактные телефоны КИРО

	Курируемые категории специалистов отрасли образования	№ телефона
Ректор		70-78-00
Помощник ректора		70-78-02
Проректор по развитию образовательной деятельности		70-78-02
Проректор по научной, проектной и информационной деятельности		70-78-01
Проректор по организационно-методической деятельности		51-29-09
Начальник отдела технического и информационного обеспечения образовательной деятельности		51-34-81
Ученый секретарь		70-78-01
Учебно-методическое управление		70-78-84
Кафедры:		
Дошкольного, начального образования и коррекционной педагогики	Педагогические работники дошкольных образовательных учреждений, учителя начальной школы, педагогические работники коррекционных образовательных учреждений, логопеды и дефектологи ДОУ, учителя-логопеды, учителя, работающие в классах с детьми с ОВЗ	70-77-93
Социально-гуманитарного образования	Учителя русского языка и литературы, иностранных языков, библиотекари Учителя истории, обществознания, изобразительного искусства, музыки, ОРКСЭ, МХК	70-78-01
Естественно-математического образования	Учителя биологии, физики, химии, географии, математики, педагогические работники, отвечающие за организацию школьного питания, учителя информатики, руководящие и педагогические работники, осваивающие ИКТ	70-77-93
Профессионального образования	Педагогические работники учреждений среднего профессионального образования	51-34-81
Воспитания, педагогики и психологии	Педагоги-психологи, старшие вожатые, воспитатели ГПД, педагоги учреждений дополнительного образования детей	70-78-02
Управления развитием образовательных систем	Руководители образовательных учреждений (общего образования, дошкольного образования, профессионального образования, дополнительного образования детей)	
Отдел сопровождения конкурсной деятельности	Региональные конкурсы	70-78-02
Межкафедральная учебная лаборатория социально- педагогического сопровождения детей, находящихся в труд- ной жизненной ситуации		70-78-02
Центр здоровьесбережения в системе образования		70-78-02
Центр непрерывного повышения профессионального мастерства педагогических работников		51-29-09
Центр организационно-методического сопровождения исследования качества образования		70-78-02
Региональный ресурсный сетевой консультационный центр помощи родителям «Позитив»		70-78-02
Центр библиотечной и музейной педагогики		70-78-02
Центр организационно-методического сопровождения атте- стации педагогических работников		70-78-02
Региональная учебная лаборатория финансовой грамотности		70-78-02
Региональный наставнический центр		70-78-02
Отдел организации и мониторинга проектно-инновационной деятельности		70-78-02
Ресурсный центр воспитания детей и молодёжи		70-78-02
Центр сопровождения профориентационной работы		70-78-02
Редакционно-издательский отдел		70-78-02
т одикционно подительский отдел	1	/0-/8-02